
Condannato per omissione d'atti d'ufficio

L'ha spuntata l'"Immobiliare Trivolzio"
Trivolzio: il sindaco ko

Motta Visconti - La località
mottese chiamata "Guado della
Signora" ha cambiato radical-
mente aspetto: merito di un in-
tervento di ripristino ambienta-
le condotto dall'Ente Parco
Ticino, che è servito a rimuove-
re gli ammassi di macerie getta-
ti sulle rive nel corso degli anni
per arginare l'erosione della cor-
rente. Presto completata l'area
pic-nic.                  A pagina 10

ZELA TA DI BEREGUARDO (PAVIA)
TEL. 0382 928 163

Via Santagostino, 58 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 905 63 43

LABORATORIO

SCI

nuove collezioni

primavera
estate

nuove collezioni

primavera
estate

La bella e suggestiva insegna del cine-teatro.

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

Vic.ze ROSATE - In costruzione ville a schiera di 3 locali +
doppi servizi + mansarda + box + giardino privato . Scelta
capitolato. A partire da L. 275.000.000.

Vic.ze CASORA TE PRIMO - Splendido trilocale con ingres-
so indipendente , finiture di pregio. Possibilità box. Solo
L. 172.000.000.

MARCIGNAGO  - Casa semindipendente di 3 locali + servizi +
orto + rustico. Recente ristrutturazione. L.  220.000.000. DA
VEDERE!!!

CASORATE PRIMO - Appartamento ristrutturato di 3 locali +
servizi + cantina solo L. 165.000.000.

MOTTA VISCONTI - Ideale per giovani coppie, ottimo 2 locali
+ giardino , in centro paese. VERO AFFARE!!! L. 140.000.000.

I servizi sociali regolati dall'ISE

Ci pensa il Parco Ticino
E' il primo passo per una riqualificazione generale dell'area

L'assessore Claudio Ringressi spiega l'importante novità approvata in Consiglio comunale

Il litorale di Motta Visconti, dopo anni di incuria, è stato trasformato

A R
MILANO

CENTRO RIPARAZIONE
ELETTRODOMESTICI

LE  PROPONE  RIPARAZIONE  IN  GIORNATA
- Ferri da stiro
  a vapore e a secco
- Macchine da stiro
  a Vapore

- Macchine da caffè
- Forni a microonde
- Aspirapolveri

- Riparazioni e ricambi
  macchine da cucire
  di tutte le marcheCASORATE PRIMO (PV) Via Santagostino, 32   T el. 02 900 59 084 - Cell. 0337 367 629

PREVENTIVI  GRATUITI

○

○

○

○

○

○

○

○

GRATUITO

A Casorate Primo maggiore attenzione alle fasce deboli e razionalizzazione delle risorse: questi sono gli obiettivi

ANTICA
DROGHERIA
DELLA  ZELATA

PRODOTTI  NATURALI
BIOLOGICI  E
BIODINAMICI

DOVE LA  NATURA
È DI CASA...

Aperto anche la domenica pomeriggio *

* FINO ALLA FINE DI NOVEMBRE

marchio di qualità per prodotti derivati da terreni preparati
e coltivati con il metodo biodinamico di agricoltura

Mutui bancari e personalizzati fino al 100%

MENSILE DI INFORMAZIONE, ATTUALITÀ E CULTURA

Ai nostri lettori,
vecchi e nuovi

IL  DIRETT ORE DI "PUNT O DI VISTA"

V
e ne renderete con-
to da subito, sfo-
gliando il numero di
"Punto di Vista" che

avete fra le mani. Da questo
mese, il nostro ma soprattut-
to vostro giornale, cambia in
modo deciso, non soltanto
sotto l'aspetto grafico, ma
diremmo contenutistico. Lo
spazio dedicato alle notizie
di Casorate Primo si è am-
pliato, andando a precedere
quello riservato al vicino
paese di Motta Visconti.
Le ragioni che stanno alla
base di questo cambio di rot-
ta (solo apparente) si posso-
no riassumere brevemente:
con questo numero, "Punto
di Vista" aumenta la propria
diffusione sul territorio, ar-
rivando (speriamo in modo

Casorate Primo - L'Indicatore della Situazione
Economica è stato approvato nella seduta
consiliare del 3 aprile. Questo strumento, intro-
dotto dalla legge 449/97 art.59 comma 51, è fi-
nalizzato alla tutela dei nuclei familiari più biso-
gnosi, prevedendo varie fasce di partecipazione
alla spesa dei servizi sociali a domanda individua-
le rapportate alla situazione economica del nu-
cleo familiare riparametrata sulla base di una se-
rie di fattori. L'Assessore ai Servizi alla persona
Rigressi spiega l'innovazione.           A pagina 3

ELEZIONI
2001

I risultati della
consultazione

elettorale
nei comuni di

Casorate Primo,
Motta Visconti,
Bereguardo e

Besate

All'interno

Preannunciata dai sondag-
gi, la Casa delle Libertà di
Silvio Berlusconi è stata la
coalizione politica che alle
scorse elezioni è riuscita
maggiormente a cogliere la
fiducia dell'elettorato.
                       All'interno

BEREGUARDO

Maggioranza
in crisi: parla
Roberto Battagin

garbato e soprattutto gradito)
in tutte le case, oltre a Motta
Visconti, anche a Casorate
Primo, le località più impor-
tanti della zona, sia dal punto
di vista demografico, che eco-
nomico e sociale.
Sarebbe scontato ringraziare
ancora una volta i lettori per
la stima e l'apprezzamento ri-
servatoci, segno forse che l'in-
formazione libera e indipen-
dente ha colto ancora una vol-
ta nel segno: permetteteci
però di ringraziare sentita-
mente i nostri inserzionisti,
grazie ai quali "Punto di Vi-
sta" ha potuto nascere un
anno e mezzo fa, consolidarsi
e diventare di mese in mese
un punto di riferimento per
tutti i paesi della nostra zona.
              Elisabetta Pelucchi
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Edicom
Piccola Società Cooperativa a R. L.
B E R E G U A R D O . ( P V )

Trivolzio - Con la sentenza del
16 maggio si è conclusa la vi-
cenda giudiziaria dell’area di via
Ada Negri che ha visto contrap-
posti l’Immobiliare Trivolzio di
Alfonso Fellah e il sindaco An-
gelo Daccò e il tecnico comu-
nale Filippo Zaffarana: Daccò è
stato condannato per omissio-
ne d’atti d’ufficio a 1 milione e
mezzo di multa, a 20 giorni di
interdizione dall’esercizio dei
pubblici uffici, al risarcimento
del danno insieme al comune (in
misura da liquidarsi in separata
sede) e alla rifusione di 6 milio-
ni di lire per le spese processuali.
                            A pagina 14

A pagina 13
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Distribuzione

Punto di Vista è distri-
buito in Provincia
di Milano a Motta
Visconti, Besate,
Morimondo, Ozzero,
Bubbiano, Calvigna-
sco, Rosate, Vernate;
in Provincia di Pavia a
Casorate Primo,
Bereguardo, Marci-
gnago, Trivolzio,
Trovo, Zelata, Torre
d'Isola, Zerbolò

E' vietata la riproduzione
di testi e immagini.

Piccoli Annunci

Per la pubblicazione
di piccoli annunci da
parte di privati, è
possibile inviare in
busta chiusa il testo
desiderato ai
seguenti indirizzi,
allegando lire 5.000
anche in francobolli:

Redazione Punto di Vista
via A. Moro, 9 - 27021
Bereguardo (PV)
tel. 0382 930 524;

centro di recapito, via
P. Togliatti, 35 - 20086
Motta Visconti (MI).

con musica e ritmo
Organizzato dal
Settore Cultura
della Provincia
di Milano, si tratta
di un concorso per
band musicali non
professioniste.
La migliore verrà
premiata a Milano
il prossimo
gennaio

per la prima volta anche a Motta
Visconti: “Scorribande”  è un
vero e proprio trampolino di
lancio per gruppi musicali mo-
derni non professionisti, ed avrà
luogo sabato 26 maggio prossi-
mo, presso il Campo Sportivo
comunale di via Ticino.
L’iniziativa, inserita dall’Ammi-
nistrazione comunale a sostegno
delle politiche giovanili perse-
guite con costanza dall’Asses-
sorato di Rosanna Vecchio, ve-
drà la partecipazione di alcune
formazioni di giovani band che
eseguiranno brani inediti oppu-
re già collaudati in hit parade.
«E’ la prima volta che il nostro
paese aderisce a questa iniziati-
va», conferma il sindaco Gio-

vanni Bertolazzi, «la quale rien-
tra naturalmente in quel Proget-
to Giovani già presente nel no-
stro programma. Insieme agli
sforzi che stiamo compiendo per
giungere ad una convenzione
con la Parrocchia per l’uso di
una sala musicale e multimediale
(inserita nel complesso orato-
riano) è partito in passato il pro-

Damiano Negri

U
na proposta del Setto-
re Cultura della Pro-
vincia di Milano ha
trovato terreno fertile

getto dei “Nuovi consumi in
rete”, è partita l’Educativa di
Strada e infi-
ne “Scorri-
bande”, che
rappresenta
la concretiz-
zazione ulti-
ma di questa
attenzione ai
giovani, un
interessante appuntamento dal
punto di vista aggregativo e
musicale - non a caso infatti
numerose band si sono fatte
conoscere attraverso questa ini-
ziativa».

prossimo anno con l’elezione della band migliore. Quindi, per quan-
to concerne i gruppi del magentino - abbiatense, non resta che
aspettare sabato 26 maggio per poter assistere alle loro esibizioni,
seguendo questo schematico programma: si comincia alle ore 15.00
con un torneo di calcio per i ragazzi delle scuole medie; verranno
allestiti dei punti informativi delle Associazioni e dei Servizi del
comune, in attesa che la manifestazione “Aerosol Art Exhibition”
prenda il sopravvento. Per la prima volta, verranno offerte delle
bombolette di vernice a spray per poter realizzare su superfici messe
a disposizione per l’occasione, dei murales, o graffiti metropolita-
ni. Alle 17.00 in punto prenderà avvio il concorso di “Scorriban-
de” durante il quale daranno prova del loro talento le seguenti
formazioni: “Bajs” , “Kalenda Maya” , “Diniego” , “Fritto Mi-
sto”, “Fuck Simile” , “F.U.M.A.” , “Motorace” , “N.Flunders”
e “Xenia” . Dalle 18.00 alle 19.00 un momento di pausa aperitivo
no limits, durante il quale sarà possibile rifocillarsi presso il punto
di ristoro allestito per l’occasione; seguirà alle 22.30 la premiazione
del gruppo che sarà stato prescelto e dalle 23.00 in avanti, gran
finale con l’House Party insieme ai dj “Fish”, “Rush” e “Em”.
In caso di pioggia la manifestazione verrà rinviata al 9 giugno 2001.

IMMAGINE DEL MANIFESTO DI
"SCORRIBANDE": "STUDIO LEPRE",
DA UN GRAFFITO DELLA
CREW KPN DI RHO.

Sopra, l'ingresso del Campo
Sportivo di Motta Visconti.

ore 23.00
HOUSE
PARTY CON
I DJ FISH,
RUSH ED EM

La musica dell'appetito:
crepes, pizza e panini

MOTT A VISCONTI Tra un'esibizione e l'altra diciamo stop alla fame

In caso di
maltempo, la

manifestazione
avrà luogo il 9
giugno 2001

MOTT A VISCONTI  In "Scorribande"

Tutto il pr ogramma

I
n realtà, il concorso musicale mottese non è che una tappa
della lunga “itinerante” musicale: la provincia di Milano è
stata infatti idealmente frazionata in settori in ciascuno dei
quali si svolge una sorta di pre-selezione che culminerà il

Presso lo stand della Pizzeria "Cersi",
la competizione si vince con il gusto

D urante la manifestazione
"Scorribande" che av-
verrà presso il Campo

Sportivo di Motta Visconti sa-
bato 26 maggio, la Pizzeria -
Creperia "Cersi" sarà presente
come "sponsor unico della mu-
sica e del gusto". Infatti, allo
stand Cersi sarà possibile degu-
stare, tra una esibizione canora
e l'altra, alcune specialità pro-
poste ai partecipanti, spaziando
dalle pizze alle crepes, sia dolci
che salate, o per chi vuole pro-
      vare qualcosa di diverso, dei
           gustosi panini con le sa-
            salamelle.
             La Pizzeria Cersi, lea-
            der a Motta Visconti e
            paesi    limitrofi    nella
        consegna    domicialiare
delle pizze appena sfornate (ser-
vizio attivo momentaneamente
solo a Motta Visconti), si trova
in via don Minzoni 18, ma vi
aspetta numerosi al Campo Spor-
tivo, sabato 26 maggio prossimo
dalle 17.00. Non mancate!

Giuseppe Vicari, titolare della Pizzeria "Cersi":

D

Comune di Motta Visconti,
Settore Af fari sociali, educativi e ricreativi
affarisociali.motta@infinito.it

Aerosol Ar t
urante la manifestazione
verranno messe a dispo-
sizione dei graffitari del-

le bombolette di vernice spray
con le quali esprimere la propria
creatività sui muri di cinta del
campo sportivo, concesso per
l'occasione

Edicom
Piccola Società Cooperativa a R. L.
B E R E G U A R D O . ( P V )

28 - 29 - 30 Giugno
e 1° Luglio

Festa della
BIRRA

HOFFNUNG bar - via Pizzo, 33 - 20086 Motta Visconti (MI) Tel. 02 9000 9316

HOFFNUNGHOFFNUNGHOFFNUNGHOFFNUNGHOFFNUNG     barbarbarbarbar

Musica dal vivo, birra e panini!Musica dal vivo, birra e panini!

di Cristian Pelizzari

28 - 29 - 30 Giugno
e 1° Luglio

Festa della
BIRRA



DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE PER

OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE TANTE IDEE REGALO

PER OGNI OCCASIONE E IN BASE ALLE TUE ESIGENZE CON

I PRODOTTI  "L'E RBOLARIO "

PRESSO L'ERBORISTERIA

POTRAI INOLTRE PRENOTARE

CONSULENZE IN:
- IRIDOLOGIA E
  NATUROPATIA
- DIETOLOGIA
- FIORI DI BACH
- SHIATSU

INFORMAZIONI E
TEST GRATUITI
OGNI SABATO MATTINA
DALLE 10 ALLE 12PUNTO VENDITA PRODOTTI  DR. HAUSCHKA

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 900 59 090

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Parla l'Assessore ai Servizi alla persona, Claudio
Ringressi: questo strumento consentirà ai cittadini
di poter accedere ai servizi messi a disposizione
dal Comune, tutelando i nuclei più bisognosi e
differenziando le fasce di partecipazione alla spesa

Claudio Ringressi

CASORATE PRIMO Amministrare il paese

Maggioranza unita nel
rispetto dei programmi

L'
Intervista al Sindaco
Giovanni Orlandi

L'ISE, il primo passo per
garantir e migliori servizi

A

L'
«A

CASORATE PRIMO
CARABINIERI 02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  8488 818 18

02 900 97 067
02 905 66 01
02 905 16 505
02 905 68 11
02 905 66 59
02 900 59 020

Municipio
Casa di Riposo
Ufficio Postale
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Medico Veterinario
Dott. Giovanni Gallotti

02 905 66 74
02 905 67 69
02 905 67 07
02 905 60 75
02 905 66 24
02 905 66 14

02 900 401
0382 434 611

115
02 900 59 020

02 900 97 484

Giorno di mercato:
giovedì

Provincia di Pavia
C.A.P. 27022

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autoriparatori

Pavia  Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

CASORATE PRIMO Approvato durante il Consiglio comunale del 3 aprile scorso il nuovo Indicatore della Situazione Economica famigliare

aprile. Questo strumento, intro-
dotto dalla legge 449/97 art.59
comma 51, è finalizzato alla tu-
tela dei nuclei familiari più bi-
sognosi, prevedendo varie fasce
di partecipazione alla spesa in
base alla situazione economica
del nucleo familiare ripara-
metrata sulla base di una serie
di fattori.
Si è passati così da un tipo di
assistenza generalizzato ad un
modello di protezione sociale
mirata ad indirizzare ed
ottimizzare le risorse economi-
che disponibili. L’applicazione
dell’ISE mi permetterà di valu-
tare in quale fascia di compar-
tecipazione si andranno a col-
locare i richiedenti del servizio
di assistenza domiciliare e co-
loro che fanno richiesta di con-
tributo per l’integrazione del
pagamento della retta di anzia-
ni o portatori di handicap rico-
verati in istituto.
L’ISE è un indice che risulta
dalla comparazione di più  ele-
menti, come la composizione
del nucleo familiare, l’entità del
suo patrimonio sia mobiliare che
immobiliare e l’ammontare dei
redditi delle persone che com-
pongono la famiglia.
I cittadini che usufruiscono o
che faranno richiesta di questi
due servizi dovranno presenta-
re tutte le informazioni richie-
ste dal regolamento,  in base alle
quali il comune rilascerà la
certificazione ISE, che avrà va-
lidità annuale. Applicheremo da
settembre questo regolamento
riferito all’assistenza domiciliare
anziani mentre, per quanto ri-
guarda gli anziani inabili in RSA
(Residenze Sanitarie Assisten-
ziali) o in istituto, l’applicazio-

Indicatore della Situa-
zione Economica è
stato approvato  nella
seduta consiliare del 3

ne inizierà dal 1 gennaio 2002.
Io credo sia meglio cercare di
tenere nell’ambito della famiglia
l’anziano bisognoso di assisten-
za, piuttosto che inserirlo in un
istituto con tutti i costi che ben
sappiamo.

invecchiamento pro-
gressivo della popola-
zione, che comporta di
conseguenza una cre-

scente domanda di servizi socia-
li, l’aumento della popolazione
nel nostro Comune, tutto ciò mi
ha convinto che questa sia l’uni-
ca strada da perseguire perché
quello che io intendo fare è chie-
dere, nel caso ciò sia possibile,
un piccolo contributo a chi se
lo può permettere per poter così
allargare questi servizi ad una
fascia più numerosa di utenti,
per poter cioè garantire pari di-
ritti a tutti i cittadini, intervenen-
do dove esiste una situazione
reale di bisogno, tutelando co-

munque le fasce più deboli, non
solo la popolazione anziana ma
anche le persone di età più gio-
vane ma che necessitano di as-
sistenza.
Dovendo compiere un passo in-
dietro, la spesa sostenuta per il
solo servizio di assistenza
domiciliare negli anni passati
ammonta rispettivamente a 50
milioni nel 1997, 116 nel 1998,
124 nel 1999 e 128 nel 2000.
Attualmente usufruiscono di
questo servizio circa 30 utenti,
mentre ci sono 7 persone rico-
verate in istituto per le quali il
comune interviene per un totale
di circa 120 milioni.

Elisabetta Pelucchi dei votanti, visto che Casorate
si sta espandendo rapidamente
e siamo quasi a quota 7.000 abi-
tanti».
Sono definitivamente superati
i problemi all’interno della
maggioranza?
«Risolta la crisi, la maggioran-
za è tornata compatta, gli asses-
sorati sono ben definiti e affida-
ti a persone competenti, dalle
quali però io pretendo che ri-
spettino il nostro programma di
lavoro e che mi tengano al cor-
rente del loro operato e delle
loro decisioni, che devono sem-
pre essere discusse in giunta e
fatte partecipi a tutti i consiglieri
di maggioranza, per un princi-
pio di chiarezza e democrazia
interna che ritengo irrinunciabi-
le»

ll’indomani delle con-
sultazioni elettorali,
abbiamo intervistato
Giovanni Orlandi, pri-

mo cittadino di Casorate, per
sentire i suoi commenti “a cal-

do” sui risultati delle votazioni
ma anche sulle operazioni di
voto, e più in particolare le sue
riflessioni sull’operato dell’am-
ministrazione comunale da lui
guidata.
«Dai risultati appare evidente
che i cittadini hanno avvertito
la necessità di cambiare l’anda-
mento del governo di centro-si-
nistra di questi ultimi anni, dan-
do la loro fiducia alle forze di
centro-destra. I risultati di
Casorate sono in linea con i ri-
sultati nazionali (come riporta-
to in dettaglio nella tabella,
n.d.r.), anche se quest’anno per
i cittadini è stato più faticoso
votare, perché il minor numero
di seggi ha creato lunghe file di
persone, come del resto è acca-
duto in tutta Italia, con attese
di mezz’ora/tre quarti d’ora; il
disagio è risultato maggiore per-
ché oltre alla diminuzione dei
seggi  (solo 6 rispetto ai 10 del
passato) è aumentato il numero

sigliere Delegato al Personale
Dott. Augusto Belloni, l’orga-
nigramma interno», continua il
Sindaco Orlandi, «definendo i
responsabili dei servizi nei diver-
si settori; questo fatto è stato per
me una priorità, perché sono fer-
mamente convinto che far fun-
zionare al meglio la complessa

«La maggioranza
è tornata compatta

Gli assessorati
sono ben definiti e
affidati a persone

competenti»

Nella foto
in alto, il
Sindaco di
Casorate,
Giovanni
Orlandi.

L'Assessore ai Servizi alla persona, Claudio Ringressi.

za, recentemente approvata (L.328/00), ma che tuttavia, per
quanto riguarda il prestito sull’onore, è poco applicata nella
nostra zona. La legge dà ai comuni la possibilità di concedere
prestiti sull’onore, consistenti in finanziamenti a tasso zero
fino ad un massimo di 5 milioni, concessi a quei cittadini che
ne abbiano diritto e che si impegnino sulla propria parola a
restituirli nell’arco di due anni. Con questo strumento potrò
aiutare nuclei di cittadini in condizioni sociali di temporanea
non autosufficienza, ad esempio per spese sanitarie, anticipo
per l’affitto, spese scolastiche, tutti motivi validi che induca-
no a chiedere un sostegno temporaneo in un momento parti-
colare della propria vita familiare.
Concluderei questo mio intervento dicendo che il mio prossi-
mo provvedimento riguarderà la gestione delle case popola-
ri, settore dove è estremamente necessario fare approfondite
verifiche.                                                Claudio Ringressi

Nel prossimo consiglio comunale presenterò il Rego-
lamento per il Prestito d’Onore; si tratta di una for-
ma di sostegno ai nuclei familiari in difficoltà, con-
templata anche dalla legge di riforma dell’assisten-

Arriva il Pr estito d'Onore
CASORATE PRIMO

bbiamo siste-
mato, con il
valido contri-
buto del Con-

continua a pagina 4

Intervista
al Sindaco
Giovanni
Orlandi

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia
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Casorate dice no ai supermercati

commerciale nel territorio co-
munale sono state fugate da
Luigi Cosentini, Assessore alle
Attività Commerciali, nella riu-
nione dello scorso 20 aprile,
quando una rappresentanza di
commercianti casoratesi ha ri-
chiamato l’attenzione dell’am-
ministrazione comunale sui pro-
blemi che più affliggono la ca-
tegoria.
«Sono contrario alla media e
grande distribuzione», chiarisce
subito Luigi Cosentini, quando
gli chiediamo il suo parere sul-
l’argomento, «e intendo incen-
tivare al massimo la piccola di-
stribuzione, perché rappresenta
una voce economica importan-
te per Casorate e perché la pre-
senza dei negozi mantiene il pa-
ese vivo e vitale, paese che al-
trimenti diverrebbe un quartie-
re dormitorio, con le vie deser-
te. Abbiamo dato ai commer-
cianti la piena  disponibilità del-
l’amministrazione comunale, e
proprio per poter affrontare in-
sieme nel migliore dei modi i
problemi della categoria, ho

L
Elisabetta Pelucchi

e preoccupazioni dei
negozianti di Casorate
per il ventilato insedia-
mento di un centro

I

chiesto di scegliere un rappre-
sentante per ogni via, che por-
terà richieste, idee e programmi
specifici».

 commercianti delle varie
strade si stanno infatti or-
ganizzando per scegliere il
loro portavoce, che nel

I dubbi e le preoccupazioni degli esercenti sono stati fugati dall'Assessore Luigi Cosentini

CASORATE PRIMO

macchina comunale signifi-
chi garantire servizi più ef-
ficienti e rapidi ai cittadini.
Ci stiamo muovendo per
trovare un professionista da
affiancare al settore dei La-
vori Pubblici, e per raffor-
zare il personale dei Servizi
alla Persona e del settore
ragioneria e tributi. I lavori
di riorganizzazione e riqua-
lificazione dell’apparato
amministrativo stanno pro-
cedendo, mentre è ancora da
risolvere il problema di ca-
renza d’organico nella poli-
zia municipale, che può con-
tare su pochi elementi, men-
tre l’aumento della popola-
zione da un lato e il dilagare
della criminalità che colpi-
sce tutte le zone dell’hinter-
land milanese dall’altro, ri-
chiederebbe un maggior nu-
mero di forze, per garantire
più sicurezza ai cittadini. Si
istituirà per il periodo esti-
vo un servizio di pattuglia
notturna e al più presto, non
appena il bilancio ce lo per-
metterà, amplieremo l’orga-
nico. E’ questo l’unico nodo
ancora da sciogliere, che mi
dà non poche preoccupazio-
ni, ma che mi impegno per-
sonalmente a risolvere il più
presto possibile».         [ep]

CASORATE PRIMO Incontro tra l'Amministrazione comunale e i commercianti per elaborare strategie d'intervento

prossimo incontro con l’asses-
sore esporrà in dettaglio i pro-
blemi del suo gruppo; nel frat-

 di questi giorni l’isti-
tuzione di un bando di
concorso per due li-

CASORATE PRIMO

Maggioranza
unita nel rispetto
dei programmi

segue da pagina 3

La principale arteria del paese, via Santagostino.

È
cenze di autonoleggio per il
comune di Casorate: chiun-
que fosse interessato potrà ri-
volgersi all’Ufficio Commer-
cio, negli orari di apertura
degli uffici comunali.

CASORATE PRIMO

Licenze di
autonoleggio
Bando di
concorso
Presso l'Ufficio
Commercio

alcune vie particolarmente strette e trafficate, creando anche nuovi
posti auto.
Le strade interessate sono; via De Gasperi, con senso unico per
i veicoli provenienti da via Battisti e direzione via Don Sturzo;
via Dei Cedri e via Dei Salici, per creare un percorso a “U”; via
Adamello in direzione via Palazzo; via Monte Asolone in dire-
zione via Cavalieri di Vittorio Veneto; inversione dell’attuale
senso unico in via Delfinoni in direzione via Primo Maggio, per

tempo l’amministrazione co-
munale ha richiesto ai nego-
zianti di generi alimentari di co-
municare il loro periodo di fe-
rie estive, in modo da studiare
un piano che garantisca ai cit-
tadini l’apertura alternata dei
punti vendita dei beni di prima
necessità. E riguardo alle voci
insistenti che davano per immi-
nente l’apertura di un nuovo
centro commerciale nella ex-

area Chicco?
«Sono solo voci», tranquilliz-
za l’assessore Cosentini, «per-
ché ripeto questa amministra-
zione è totalmente contraria
alla grande distribuzione; e se
anche dovesse malaugu-
ratamente accadere che qualcu-
no acquistasse la licenza dalla
Chicco, i commercianti ci
avrebbero dalla loro parte, a
fare fronte unito».

I commercianti
delle varie

strade,
si stanno

organizzando
per scegliere

il loro
portavoce

consentire un deflusso maggiore, e istituzione del divieto di fer-
mata sul lato destro della via; via Pozzetti in direzione via Meucci-
via Berlinguer.
Dove la larghezza della strada lo consente, un lato verrà riser-
vato alla sosta, per cui verranno a crearsi molti posti auto, risol-
vendo in parte il problema parcheggio che in alcune zone di
Casorate crea non poche difficoltà ai cittadini. «Si tratta di prov-
vedimenti provvisori», ha tenuto a precisare Luigi Cosentini,
«in attesa di un piano traffico studiato da un professionista, che
ridisegni tutta la viabilità del paese, dato che il piano elaborato
dalla precedente amministrazione è ormai superato e inadegua-
to alle esigenze attuali».

I n attesa di varare un nuovo piano traffico che risolva gli
annosi problemi di viabilità e di sicurezza, l’Assessorato
alla Viabilità ha previsto una serie di nuovi sensi unici,
che dovrebbero permettere uno scorrimento più rapido in

Viabilità: pr onti i nuovi sensi unici
CASORATE PRIMO  Garantiranno una circolazione più agevole e ulteriori posti auto

Via Adamello.Via Monte Asolone.

CASORATE PRIMO  Questione viabilità

Strade da provinciali
a comunali: chiesto a
Pavia il declassamento

Si attende dalla provincia di
Pavia una risposta alla ri-
chiesta di declassamento

delle strade provinciali che at-
traversano il paese, inoltrata
dall'Amministrazione comunale
di Casorate Primo nel marzo
2000: questo provvedimento si
è reso necessario, secondo
quanto dichiarato in Consiglio
comunale dall'Assessore ai La-
vori Pubblici Paolo Fossati, in
quanto gli organismi provincia-
li non operano la necessaria ma-
nutenzione sulle arterie stradali
che le competono (la via
Santagostino dall'ingresso per
Trovo fino a piazza Contardi, e
da lì verso i comuni di Besate e
Rosate).
La concessione di declas-
samento viene concessa dalla
Regione Lombardia su istanza
della provincia proponente; per
il momento però tutto è fermo,
al punto che l'Amministrazione

comunale ha deciso di proporre
una convenzione direttamente
alla Regione per poter ottenere
in concessione le vie sopracitate,
in attesa che il decreto venga
emanato.
In questo modo sarà possibile
posare i rallentattori stradali che
la Provincia di Pavia non aveva
consentito.

Uno dei rallentatori stradali
che verrà posato non appena
le strade diventeranno
comunali.

REALIZZAZIONE

E MANUTENZIONE

PARCHI  E GIARDINI

VIA  F.LLI  CERVI , 7/5 MOTTA VISCONTI
TEL . 02 9000 1954 - CELL . 0333 309 54 25

                          garanzini@demosdata.it

di
FERRARI
PAOLO

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZA TO NELLA  PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

SPECIALE!
Un Simpatico

Omaggio per ogni
Cambio d'Olio

e Filtri!

VIA  CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
                   TEL. 02 90 000 016 - CELL. 0338 68 47 887

www.centromaggiolino.it
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Importante novità per tutte
le donne aspiranti imprenditrici che
vogliono avviare una nuova attività
o che vogliano riqualificarsi

D

Nuove costruzioni:
si punterà sulla
qualità, minore
ricorso alla
monetizzazione
delle aree standard
e più spazi pubblici
ai cittadini

Damiano Negri

Dove si è intervenuti

«I

U

I parchi pubblici: spazi
vitali per adulti e bambini

V

Con la bella
stagione, lavori

in corso al
verde cittadino

Per l' Impr enditoria
femminile si attiva lo
Sportello Impr esa

CASORATE PRIMO  Fino al 31 maggio

F
va Impresa” che fornirà infor-
mazioni e chiarimenti sulle op-
portunità offerte dalla Regio-
ne Lombardia per sostenere e
incentivare l’imprenditoria
femminile.
Possono accedere ai finan-
ziamenti previsti dalla legge
215/92 le donne che vogliano
avviare nuove attività impren-
ditoriali o acquisire attività
preesistenti, oppure che vo-
gliano sviluppare o riqua-
lificare la loro impresa.
La Regione Lombardia mette
a disposizione 16 Sportelli
Punto Nuova Impresa, 100
Sportelli presso comuni/istitu-
zioni/enti/associazioni, un sito

internet (www.legge215.
regione.lombardia.it), assi-
stenza tecnica specializzata
per presentare domanda di fi-
nanziamento a circa 200 aspi-
ranti nuove imprenditrici, e
consulenza nella fase di avvio
delle attività imprenditoriali
alle prime 100 imprese in
graduatoria che saranno finan-
ziate. Presso il comune di
Casorate tutti i martedì dalle
9 alle 13 e tutti i giovedì dalle
14,30 alle 18,30, le donne in-
teressate potranno avere una
consulenza qualificata grazie
allo Sportello Punto Nuova
Impresa gestito dal personale
di Formaper, Azienda Specia-
le della Camera di Commercio
Industria e Artigianato di Mi-
lano, ente attuatore del pro-
getto.

ino al 31 maggio 2001
presso gli uffici comu-
nali sarà attivo uno
“Sportello Punto Nuo-

CASORATE PRIMO L'Assessore Raineri e l'architetto Cultrera hanno spiegato ai cittadini le motivazioni di questo importante provvedimento

Appr ovata la variante
del Piano Regolatore

nistrazione la variante parziale
del Piano Regolatore Generale
vigente a Casorate Primo.
Il PRG, che si basava su una do-
cumentazione approvata e cer-
tificata da rilievi svolti sul cam-
po, ma non ufficializzata, come
ha spiegato l'assessore all'urba-
nistica Luigina Raineri, doveva
necessariamente dotarsi di una
nuova tavola cartografica che
sostituisse l'ultima attendibile,
risalente al 1982, operazione
questa che ha preceduto l'appro-
vazione della variante stessa.
«Non sono state introdotte al-
cune modifiche all'azzonamento
elaborato nel 1997, ma si è trat-
tato piuttosto di un atto dovu-
to», ha ribadito l'assessore
Raineri, la quale ha subito chia-
rito le motivazioni che hanno
indotto il Comune a mettere
mano al PRG.

urante l'ultima seduta
di Consiglio comuna-
le, è stata illustrata ed
approvata dall'Ammi-

All'architetto Stefania Cultrera
è toccato il compito di illustra-
re nel dettaglio la variante: «La
nuova legge regionale 1/2001 ha
imposto modifiche sostanziali
alle norme tecniche di attuazio-
ne: adesso anche sotto il profilo
della compatibilità tra aree resi-
denziali, commerciali e indu-
striali, abbiamo gli strumenti per
tutelare i residenti: basti pensa-
re, ad esempio, al disagio arre-
cato da eventuali locali di ritro-
vo che protraggono fino a not-
te fonda  rumori e schiamazzi».
Facendo seguito a quanto pre-
cedentemente dichiarato in Con-
siglio comunale, sono state vie-

tate su tutto il territorio di
Casorate Primo l'insediamento
di medie e grandi strutture di
vendita, evitando il sovraccari-
co di traffico automobilistico
che questo avrebbe comporta-
to, oltre naturalmente ai proble-
mi indotti alla categoria dei
commercianti locali, rassicurati
a suo tempo dall'Assessore al
commercio Luigi Cosentini.

installare eventuali nuovi ripe-
titori per telefonia cellulare: «La
tutela della salute pubblica im-
pone di spostare in un'area pe-
riferica, abbastanza distante dai
fabbricati, l'antenna per i
telefonini: premesso che ormai
non si può più impedire l'instal-
lazione di queste strutture poi-
ché sono un servizio pubblico
irrinunciabile, abbiamo previsto
che debbano sorgere fuori dal
centro abitato, e rispettando
comunque una distanza di alme-

no 30 metri da eventuali fabbri-
cati».
Le modifiche introdotte dal-
l'Amministrazione di Giovanni
Orlandi interessano anche le
fasce di rispetto per le localiz-
zazioni delle cabine zonali del-
l'ENEL e la tutela del verde:
come ha spiegato l'architetto
Cultrera, «i lotti di terreno
edificabili sono sempre più pic-
coli e l'esigenza dei cittadini di

CASORATE PRIMO

nnanzitutto ave-
vamo di fronte tre
obiettivi, il primo
dettato dall'esi-

genza impellente di recepire tut-
te quelle normative in materia
sopravvenute nel frattempo; se-
condo, dare una maggiore spe-
cificazione alle norme tecniche
di attuazione che risalivano al
1982 e terzo, andare ad inter-
venire con una variante al PRG
composta da cinque punti di in-
tervento che comprendono, tra
gli altri, l'individuazione del-
l'area per l'installazione della
nuova antenna per telefonia
cellulare. Con questo provvedi-
mento si pone fine al calvario
della variante approvata nel
1994, puntando su un livello
qualitativo per le nuove costru-
zioni, contenendo l'altezza de-
gli edifici e limitando il ricorso
alla monetizzazione delle aree
standard per garantire spazi per
i cittadini, parcheggi, marciapie-
di, e via dicendo».

sta l'edificazione della nuova Caserma dei Carabinieri: «L'area
però era troppo periferica e, in osservanza alle richieste del-
l'Arma, la nuova caserma verrà costruita nel centro del paese,
in prossimità dell'ospedale Carlo Mira».
L'area prevista inizialmente, ha aggiunto l'architetto Cultrera,
non diverrà edificabile e rimarrà verde, mentre per le aree di
espansione edilizia, interessate dalla variante illustrata in Con-
siglio, si tratta di un completamento, «chiudendo il cerchio
della edificabilità di Casorate»: nel dettaglio, si aumentano di
29.000 mc di costruzioni in più (sufficienti per un fabbisogno
di 290 nuovi cittadini) nell'area ad est del paese, verso
Moncucco; 5100 mc invece è l'incremento previsto in prossi-
mità della zona mista residenziale - artigianale all'ingresso di
Casorate, provenendo da Milano, che comporterà l'insedia-
mento di ulteriori 51 abitanti.
L'Amministrazione comunale ha inteso contenere l'espansio-
ne edilizia impostando la cessione di almeno il 50% delle aree
destinate per metà a verde pubblico e il resto a servizi per i
cittadini, con ulteriori parcheggi e adeguati marciapiedi.

avere a disposizione spazi per
autorimesse adeguati compor-
ta talvolta una riduzione della
superficie di giardino circo-
stante all'abitazione. Tuttavia
è consigliabile predisporre dei
box a raso piuttosto che sca-
vare nel sottosuolo: la nostra
falda acquifera è troppo alta e
le autorimesse interrate po-
trebbero risentire delle infiltra-
zioni».

na tra le più importan-
ti novità introdotte
dalla variante al PRG,
è stata l'individuazione

di due aree esterne al tessuto ur-
bano, verso Trovo, nelle quali

CASORATE PRIMO I punti di variante

Nel dettaglio, i punti di variante al PRG hanno interessa-
to rispettivamente il lotto di terreno adiacente al confi-
ne con il Comune di Calvignasco, sul quale era previ-

Individuate
fuori dal

centro abitato
due aree che
ospiteranno

nuovi ripetitori
per cellulari

Un'immagine delle gru all'opera alla periferia del paese.

di Prini Amanda        con fiori recisi, essiccati, in seta e lattice
   Servizi e addobbi floreali per cerimonie,
convegni, ristoranti

Ricerca e utilizzo del colore e dell'energia
del fiore; corsi di creatività

Creazioni floreali

    Laboratorio specializzato
        in servizi floreali per
          Matrimoni

Via Carlo Mira, 5
CASORATE PRIMO (PV)
Tel./Fax: 02 900 97 326
Apertura: da martedì a venerdì ore 9-12;  sabato ore 9-12 / 16-19.30

CASORATE PRIMO  Parte la riqualificazione

tutta tranquillità e gli adulti ri-
trovarsi e socializzare: l’impor-
tanza di parchi giochi e aree ver-
di attrezzate è centrale nel pro-
gramma di riqualificazione am-
bientale portato avanti dall’As-
sessorato Ecologia e Ambiente,
con una serie di interventi già
realizzati e altri in via di realiz-
zazione.
«Dopo un intervento di manu-
tenzione straordinaria della zona
circostante il cimitero, con pu-
lizia e sistemazione dei giardi-
ni», spiega Luigi Cosentini, «ab-
biamo allestito dei nuovi giochi
per bimbi nel parco di via Bremi
e nell’arco di un mese sarà si-
stemato anche l’area verde di via
Giordano Bruno, con panchine,
una bacheca, cestini rifiuti,
un’altalena e un cavallino a don-
dolo; per il parco principale,
l’Olivelli, sono stati stanziati
200 milioni per opere di manu-
tenzione straordinaria dei
vialetti, dei giochi, del verde e
per la costruzione di una caset-
ta con ristoro e servizi igienici,

ivere nel verde, aven-
do a disposizione de-
gli spazi dove i bam-
bini possano giocare in

che verrà affidata a un gestore/
custode, che in cambio dello
spazio si impegnerà ad aprire e
chiudere i cancelli del parco e a
svolgere opera di controllo e
vigilanza. I cittadini devono ave-

re a disposizione delle aree ver-
di, pulite e attrezzate, dove tra-
scorrere ore tranquille a gioca-
re, a leggere, a chiacchierare».
I lavori al parco Olivelli dovreb-
bero iniziare entro l’anno.

Per il parco principale, l'Olivelli,
sono stati stanziati 200 milioni per

opere di manutenzione straordinaria
e per la costruzione di una casetta

STAI PER
SPOSARTI?

Richiedici un
preventivo gratuito

per il servizio floreale
per la cerimonia, per

il ristorante e
per il bouquet

STAI PER
SPOSARTI?

Richiedici un
preventivo gratuito

per il servizio floreale
per la cerimonia, per

il ristorante e
per il bouquet
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LAVORAZIONE ARTIGIANALE
PRODUZIONE

GRANA PADANO

Via Montenero, 22 Calvignasco (MI)
Tel./Fax 02 908 48 504

Vendita diretta al pubblico
Orari di apertura: lunedì mattino 9 - 12.30;
    pomeriggio chiuso.
Da martedì a sabato:  mattino 9 - 12.30;
    pomeriggio 15.30 - 18.30

D

Occorre pensare prima di tutto
alle necessità dei nostri anziani

DELFINONI / 2  Il presidente Edoardo Piacentini spiega

VENDITA E ASSISTENZA

MOTO

Via Di Vittorio, 4
CASORATE
PRIMO (PV)
Tel. 02 905 62 80

la casa di riposo Delfinoni nel-
l’occhio del ciclone, è giunto il
momento di lasciarsi alle spalle
i veleni delle polemiche per ca-
pire, in concreto, che cosa at-
tualmente si stia facendo per ri-
solvere i problemi più urgenti e
quali siano i programmi futuri.
A questo proposito abbiamo in-
tervistato Edoardo Piacentini,
Presidente del nuovo Consiglio
di Amministrazione nominato
da poco più di due mesi, per
conoscere i componenti del suo
“team” e il programma dei la-
vori.
Signor Piacentini, ci può pre-
sentare il suo consiglio d’am-
ministrazione?
La commissione è composta da
persone di ottimo livello e com-
petenti, ognuna delle quali si
occuperà della supervisione di
settori specifici: al Dott. Gio-
vanni Belloni, Primario di Me-
dicina all’Ospedale di Mortara,
è stata data la delega alla parte
sanitaria, a Elena Brianza, già
volontaria Caritas, e a Marinella
Corba Colombo, ex-infermiera
ora in pensione, è stata affidata
la parte riguardante i servizi alla
persona; Stefano Stramezzi, che
è anche vice-presidente e già
lavora in ambito amministrati-
vo all’ospedale Carlo Mira, si
occuperà dei contratti di lavoro
e dei rapporti sindacali, mentre
Giuseppe Tedesco ha avuto la
delega alla sicurezza del lavoro
(legge 626) e la gestione dei ser-
vizi tecnologici, che richiedono
verifica costante e manutenzio-
ne. Seguono Gabriele Calegari,
con delega al Personale ASA e
Servizio Mensa e Lavanderia,
Angelo Savio con delega ai Ser-
vizi Generali e Angela Macheda,
che aiuterà sul campo il Dott.
Belloni nel settore sanitario.
Siamo nove persone in tutto,
una “squadra”, con tanta voglia
di fare, per cui ci sono tutti i
presupposti per svolgere un
buon lavoro.
Quali i lavori in pr ogramma
e quali i più urgenti?
Prima di tutto vorrei sottoline-
are che fin dal nostro insedia-
mento ci siamo proposti di chiu-
dere con il passato, decidendo
però di salvare ciò che di posi-
tivo era stato fatto dalle prece-
denti amministrazioni per svi-
lupparlo nel modo migliore pos-
sibile. Siamo in attesa di inizia-
re con i lavori per la realizza-
zione della nuova ala con 16

posti letto per non
autosufficienti totali, che verrà
costruita nella parte posteriore
della Delfinoni; procederemo
inoltre con una serie di interventi
per la messa a norma anche del-
la parte già esistente. L’ammi-
nistrazione si farà carico di am-
pliare l’organico in funzione dei
nuovi posti letti, ma nonostante
ciò ci saranno degli adeguamenti
al ribasso delle rette esistenti, in
quanto le spese della parte co-
mune della struttura (pulizia,
manutenzione, riscaldamento
ecc.) verranno ripartite su molti
più posti rispetto a quelli attua-
li. Abbiamo avuto una riunione
con i rappresentanti del Sinda-
cato Provinciale dei Pensionati
e i rappresentanti del Comitato
Parenti per illustrare il lavoro
fatto e i programmi futuri, e an-
che se sono passati solo due
mesi dal nostro insediamento e
ci vorrà del tempo per risolvere
i problemi, un miglioramento si
è già notato, confermato anche
da alcune ispezioni effettuate
dall’Asl.

Al momento direi di no, perché
prima del nostro arrivo era già
stato ordinato un eco-
cardiografo, che è arrivato il
mese scorso, e non abbiamo al-
tre richieste particolari da parte
dei medici. Non dimentichiamo
poi che abbiamo l’Ospedale
Carlo Mira a due passi al quale
facciamo riferimento per le esi-
genze sanitarie di una certa en-
tità. Nella casa di riposo ci sono
due medici che svolgono il loro
lavoro al mattino e abbiamo in-
tenzione di aggiungerne un ter-

zo.
Quanti sono i vostri ospiti e
come sono ripartiti?
Dei 48 anziani presenti oltre 35
sono non autosufficienti totali;
alcuni ospiti affetti da Alzheimer
e con turbe psichiatriche ci cre-
ano non pochi problemi, proprio
perché la struttura non è pro-
tetta e sicura per i pazienti psi-
chiatrici. Ciò implica un’atten-
zione maggiore da parte degli
operatori ma anche sforzi fisici
notevoli. E’ un lavoro molto
impegnativo e usurante ed è
necessario rivederne l’organiz-
zazione; faremo degli incontri
con gli operatori per trovare
delle soluzioni atte a  rendere il
lavoro più gratificante e meno
pesante possibile, con delle mo-
dalità ancora tutte da studiare.
Da quante persone è compo-
sto l’organico?
In totale quasi una cinquantina
di persone, tra dipendenti, Per-
sonale di Cooperativa e liberi
professionisti, gravitano intorno
alla casa di riposo.

Casa di Riposo Delfinoni: punto e a capo

Elisabetta Pelucchi

Intervista a Edoardo Piacentini,
Presidente del nuovo Consiglio di
Amministrazione della struttura

CASORATE PRIMO
CASORATE PRIMO Archiviate le vicende che l'hanno vista nell'occhio del ciclone, inizia col cambio ai vertici una nuova fase di ricostruzione

opo le vicende ormai
note che tutti cono-
scono e che per lun-
ghi mesi hanno visto

Quando inizierà la
costruzione della
nuova ala?
L’appalto è già stato
dato e stiamo aspet-

tando la conclusione delle ultime
fasi burocratiche per dare l’avvio
ai lavori, che prevedono la con-
segna dopo 300 giorni dall’inizio;
con l’occasione faremo altri inter-
venti per adeguamento alla legge
626, come l’inversione di alcune
porte di uscita che oggi si aprono
al contrario rispetto a quanto sta-
bilito dalla legge, la messa a nor-
ma di tutti gli impianti e la costru-
zione di una scala di sicurezza
mancante. L’impegno economico
è piuttosto forte, si parla di un
miliardo e duecento milioni, in
parte forniti dalla regione (860
milioni) e in parte dall’Ente Rho;
proprio in un recente incontro il
Presidente Marco Citelli, alla pre-
senza di Don Sante Torretta, ha
confermato l’impegno del suo
ente per coprire i restanti 340
milioni, e si è detto disponibile a
prendere in considerazione anche
gli altri lavori necessari. Mi sem-
bra una dimostrazione di buona
volontà e di fiducia nella “nuova”
Delfinoni, che lascia ben sperare
in un rapporto sinergico tra i due
enti per il futuro. Oltre l’Ente Rho
abbiamo poi intenzione di coin-
volgere anche l’altra struttura im-
pegnata nel sociale che opera a
Casorate, cioè la Cooperativa
Cato, con la quale vorremmo cre-
are un rapporto di collaborazio-
ne costruttivo per istituire dei cor-
si di qualificazione del personale.
Tutto ciò sarà proposto a breve
all’attenzione del Consiglio pre-
sieduto da Antonio Magistroni.

tato dei parenti?
Avevamo avuto una conte-
stazione da parte di alcuni
parenti che a fronte degli
aumenti nel febbraio dello
scorso anno avevano deci-
so di non pagare
l’adeguamento delle rette,
ma è un contenzioso che ri-
teniamo ormai di avere
chiuso in quell’incontro che
citavo prima, nel quale ab-
biamo rassicurato i parenti
e dato segnali di migliora-
mento. Abbiamo ipotizzato
anche una possibile riduzio-
ne della retta intorno alle
800 mila lire; all’inizio si
pensava a due diverse so-
luzioni per i non
autosufficienti parziali e per
i non autosufficienti totali,
dove i parziali avrebbero
avuto una riduzione mag-
giore perché richiedono
meno impegno per la strut-
tura. Il sindacato dei Pen-
sionati e i parenti hanno
optato per la soluzione op-
posta, visto che i non
autosufficienti totali già pa-
gano una retta più alta
(2.700.000 anziché
2.400.000) e allora si è de-
ciso per una riduzione
uguale per tutti. Abbiamo
voluto fare anche questo
sforzo, pur rendendoci con-
to che è un’operazione ab-
bastanza rischiosa, perché il
bilancio è ai limiti del ros-
so, ma siamo ottimisti di
non dovere affrontare spe-
se straordinarie per que-
st’anno e di potere dilazio-
nare i lavori della 626 in due
anni.                               [ep]

Una cinquantina
di persone, tra
dipendenti,
personale di
cooperativa e
professionisti,
gravitano intorno
alla Casa di
Riposo

È  necessario un am-
modernamento anche
delle apparecchia-
tur e medicali?

volontariato e sembra che altre
persone si vogliano rendere di-
sponibili per dare un aiuto.
Una conclusione per questa
prima intervista?
Anche se siamo insediati da poco
tempo ci sembra di avere già re-
alizzato  molto, grazie al nostro
impegno ma anche, ed è giusto
riconoscerlo, grazie al lavoro di
chi ci ha preceduto, perché a par-
te alcuni errori sono state fatte
anche tante cose positive, che è
giusto salvare e proseguire. [ep]

L'animazione è
importantissima,
ed è svolta con
competenza e
professionalità

P
L’animazione è importantissima
per le persone anziane, che altri-
menti si chiudono e regrediscono
a livello intellettuale e fisico con
una velocità impressionante; gli
animatori devono avere una
competenza specifica data da una
laurea breve o da diplomi analo-
ghi, ed è purtroppo difficile tro-
vare personale qualificato visto
il suo scarso numero e la grande
richiesta. Al momento abbiamo
un arteterapeuta che una volta
alla settimana coinvolge gli an-
ziani nella pittura con risultati
interessanti, tanto che allestire-
mo  una piccola mostra di questi
lavori in occasione della festa
della “Terza Primavera” che si
svolgerà il 24 giugno e che se-
gnerà il “debutto in società” del-
la nuova Delfinoni; inoltre abbia-
mo due musicoterapeuti che due
volte alla settimana danno vita ad
un laboratorio musicale, quindi
sono tre gli appuntamenti setti-
manali dedicati allo svago degli
anziani. Siamo inoltre in attesa
dei risultati di un Concorso Pub-
blico per un posto di Animatore
di Ruolo. Un importante contri-
buto è dato poi da alcuni volon-
tari, del gruppo Caritas, persone
encomiabili che si dedicano a in-
trattenere gli anziani e svolgere
piccole mansioni; Casorate è
molto sensibile sul settore

er quanto riguarda
l’animazione, cosa vie-
ne fatto per gli anzia-
ni?

Sopra, l'ingresso della Casa di Riposo di Casorate Primo. Sotto, il Municipio.

Ppr esidente Pia-
centini, come
sono i rapporti at-
tuali con il comi-

DELFINONI / 3

Rassicurazioni
al Comitato
dei parenti
«Abbiamo
ipotizzato una
possibile riduzione
delle rette»

APERTO TUTT O AGOSTO
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ni sono d’obbligo; proprio in
questi giorni è in distribuzione
alle famiglie un volantino dove,
insieme ad alcuni utili promemo-
ria, si fa il bilancio dell’anno tra-
scorso.
«I dati sono confortanti», dice
Luigi Cosentini, Assessore al-
l’Ecologia e all’Ambiente, che
tanto lavoro aveva dedicato al
progetto, «e il bilancio non può
che essere positivo; il merito va
tutto alla sensibilità dei cittadini
casoratesi, che hanno modifica-
to le loro abitudini e si sono
impegnati in questo sforzo col-
lettivo. Io ringrazio sentitamen-
te i cittadini per il loro impegno
encomiabile e chiedo loro di
dare ancora un piccolo aiuto al-
l’amministrazione comunale,
prestando attenzione a chi di-

mostra di non avere ancora re-
cepito il messaggio e si abban-
dona a comportamenti poco ci-
vili, lasciando sacchi di immon-
dizia lungo le strade o abban-
donando materiale ai piedi del-
le campane per vetro e lattine.
Solo con l’impegno e la vigilan-
za di tutti, Amministratori e Cit-
tadini, il servizio potrà essere
perfezionato e si potranno iso-
lare quei pochi recidivi».
Risultati soddisfacenti per tutti
i tipi di rifiuti, anche per gli in-
gombranti ritirati a domicilio e
il vetro ritirato direttamente
presso bar e ristoranti, e qual-
che piccolo ritocco e promemo-

Raccolta differenziata
E' tempo di bilanci
Elisabetta Pelucchi Il merito va

all'impegno dei
cittadini di Casorate
differenziando
correttamente
secondo le nuove
direttive

CASORATE PRIMO
CASORATE PRIMO Grande soddisfazione per i risultati ottenuti

A   un anno dall’entrata
in vigore della Raccol-
ta Differenziata, i bi-
lanci e le considerazio-

ria, soprattutto per carta e car-
tone che non devono essere
confezionati in sacchi di plasti-
ca, ma legati a formare dei pac-
chi.

Quattr ozampe in gara al Chiodini
CASORATE PRIMO Attese e speranze per gli appassionati

Il 10 giugno la sesta edizione del concorso cinofilo locale

Nella ormai consueta
sede del Campo Spor-
tivo Comunale “Chio-
dini” (nei pressi del

Il Gruppo Cinofilo Amici degli Animali
cerca volontari per aiutare ad organizzare la
manifestazione del 10 giugno; qualsiasi tipo
di aiuto è gradito. Per informazioni telefonare
allo 02 900 97 949.

di Lamusta Corrado
ASSISTENZA

Bruciatori - Caldaie a Gas - Termoregolazioni
Controlli di Combustione - Pulizie e Revisione

Manutenzione Impianti

Sede: via Santorre di Santarosa, 4 VIGEVANO (PV)
           Tel. 0381 326 206
Filiale: via A. Dell'Orto, 41 CASORATE PRIMO (PV)
           Tel. 02 900 59 129
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PREVENTIVI GRATUITI
PROGETTAZIONE E PRODUZIONE PROPRIA DI:

ZANZARIERE SU MISURA
TENDE DA SOLE

TENDAGGI INTERNI
TAPPARELLE

PORTE A SOFFIETTO
VENEZIANE

PLISSE'

di
Famà
Maurizio

Particolare
del cassonetto
protettivo tenda
a braccia
«Uniprotect»

VIA CARLO MIRA, 31 - CASORATE PRIMO (PV) TEL. 02 900 97 658 - CELL. 0330 89 52 97

campo di pallacanestro), il pros-
simo 10 giugno si svolgerà il 6°
Concorso Cinofilo Locale orga-
nizzato dal “Gruppo Cinofilo
Casorate Primo-Amici degli
Animali”.
Sull’onda dei successi ottenuti
nelle precedenti edizioni, con la
speranza di incappare in una bel-
la giornata di sole, il Gruppo
Cinofilo di Casorate è pronto
alla nuova sfida: mantenere il li-
vello di una gara locale (quasi)
vicino a quello di una gara na-
zionale. Le ultime due manife-
stazioni hanno infatti registrato
la presenza di oltre 180 cani al-
l’iscrizione, con un’affluenza di
accompagnatori, di appassionati
e di curiosi che nel complesso
superava il mezzo migliaio di
persone.
Anche quest’anno i premi pre-
visti sono numerosi e partico-
larmente attraenti, del resto il
livello qualitativo della gara è
molto alto e non possiamo cer-
to deludere le attese dei futuri
vincitori. Parafrasando un vec-

chio proverbio: il Concorso di
Casorate ha l’oro in bocca!
Per questa edizione 2001 del
concorso, lo “Speciale” è stato
dedicato ai Labrador, che non
faranno certo rimpiangere le
razze che li hanno preceduti ne-
gli scorsi anni: i Cani da Caccia
nel 2000, i Pastori Tedeschi nel
1999, gli Schnautzer nel 1998.
Un’ultima ma doverosa consi-
derazione: tutte le manifestazio-
ni cinofile organizzate dal Grup-
po Cinofilo “Amici degli Anima-

li” di Casorate Primo hanno lo
scopo di reperire fondi da de-
stinare all’aiuto di canili del
pavese e del milanese e, più in
generale, al soccorso di animali
abbandonati.
Per tale motivo, l’appello è sem-
pre lo stesso: cinofili e amici
degli animali tutti, partecipate
numerosi!!

Massimo Rizzotti
Presidente del Gruppo Cinofilo

Casorate Primo
Amici degli Animali

Un'immagine della precedente edizione.

P
rifiuti a tariffa, calcolata in pro-
porzione alla quantità di rifiuti
prodotta da ciascun nucleo fa-
miliare, come prevede la legge
nazionale che andrà a regime nel
2003 e sulla distinzione tra tas-
sa domestica e tassa non dome-
stica.

rossimamente verrà di-
stribuito anche un vo-
lantino di informazione
sul passaggio da tassa

Luigi
Cosentini

Il Gruppo Cinofilo Amici degli Animali
cerca in donazione un piccolo appezzamento
di terreno in zona, dove poter allestire un punto
di immediata accoglienza per i cani randagi
ritrovati. Telefonare al numero 02 905 16 027.

nessere dove poter riacquistare
la salute e la forma fisica con tec-
niche e cure naturali? Se lo sono
chieste le titolari dell’Erboristeria
“Il Rimedio Naturale” assieme ad
alcune valide collaboratrici
esperte nelle diverse discipline di
cui abbiamo parlato negli ultimi
numeri di “Punto di Vista”. Il 26
Maggio infatti ci sarà l’inaugu-
razione di un nuovo centro a cui
ci si potrà rivolgere per avere
consulenze, cure alternative e an-
che corsi per poter intraprende-
re una via naturale di guarigione
in alternativa ai metodi tradizio-
nali.
Oggi purtroppo, causa di molti
malesseri e disturbi è una vita
troppo frenetica e stressante che
provoca stati di ansia, crisi di pa-
nico e contratture muscolari. Ma
riconducibili a questi fattori pos-
sono essere anche disturbi di sto-
maco, coliti, ulcere e tutte quel-
le patologie che possono avere
una causa “nervosa”. Presso i
nuovo centro si potrà scegliere,
con l’aiuto degli esperti, quale
disciplina intraprendere per po-
ter cominciare un cammino di

Nuovo Centro Benessere
Qui solo cure naturali

CASORATE PRIMO  Sabato 26 maggio l'inaugurazione ufficiale

Si trova nella
centralissima
via Garibaldi

C

INFORMAZIONE REDAZIONALE

ome può un paese mo-
derno e dinamico come
Casorate Primo non
avere un centro be-

guarigione.
Le consulenze proposte sono:
Iridologia : Attraverso l’analisi
dell’iride è possibile determina-
re il terreno costituzionale di ogni
individuo, il grado di benessere
psicofisico e le predisposizioni
alle varie patologie.
Fiori di Bach: Agiscono sullo sta-
to emotivo modificando i com-
portamenti e gli stati d’animo che
sono la causa dei malesseri.
Reiki: Disciplina giapponese che
cura attraverso l’energia
cosmica.
Dietologia: Scienza dell’alimen-

tazione per dimagrire e impara-
re a nutrirsi in modo corretto ed
equilibrato.
Shiatsu: Tecnica di massaggio
giapponese per il riequilibrio
energetico.
Presso il centro sarà possibile
iscriversi inoltre a corsi di yoga
e psicodinamica, tecniche ormai
note per ritrovare il proprio equi-
librio e la propria vita interiore.
Per avere ulteriori informazioni,
rivolgersi sempre all’Erboristeria
“Il Rimedio Naturale”  di via
Garibaldi 2/4 a Casorate Primo,
telefono 02/90059090.

Un'immagine del centro Benessere di Casorate Primo.

CASORATE PRIMO  Cerca famiglia

Una casa per Luna

mo insieme, è stata abbandona-
ta durante le feste pasquali: il
suo padrone doveva andare in
vacanza e allora perché portar-
si dietro il cane, perché preoc-
cuparsi di trovare un albergo
dove accolgano gli animali, per-
ché spendere i soldi per una pen-
sione per cani? E’ molto più
semplice abbandonare la
bestiola sul ciglio di una strada,
tanto qualcuno la raccoglierà e

L a bella cagnolina che ve-
dete nella foto, con uno
sguardo triste e dolcissi-

se anche va sotto una
macchina, pazienza, è
sempre un animale no?
Luna, è questo il suo
nome, è di taglia media,
ha circa un anno, ed è tal-
mente dolce e affettuosa
da riempire d’amore chi
la vorrà adottare. Trovia-
mole una famiglia al più
presto, non rinchiudia-
mola in un canile! Chi
vuole dare una casa a Luna può
contattare il Gruppo Cinofilo
“Amici degli Animali” di

Casorate Primo al numero 02/
90516027, chiedendo di Rena-
to.

Lasciatevi travolgere da "Grease"
CASORATE PRIMO  Appuntamento con Franco Santagostino Ratti

Va in scena uno
degli spettacoli più

apprezzati al
teatro dell'oratorio

Sacro Cuore, con
le nuove poltrone

I prossimi 2 e 3 giugno, ri-
spettivamente sabato e
domenica, vanno in scena
al Teatro dell'Oratorio Sa-

cro Cuore di Casorate Primo  gli
spettacoli "Grease", che tanto
successo ebbero lo scorso anno.
Diretto dal giovane ed esperto
regista casoratese Franco
Santagostino Ratti, la rappre-
sentazione di quest'anno anno-
vera ancora gran parte del cart
che si esibì l'edizione preceden-
te, soltanto Roberta Gea è stata
sostituita da Gianfranca Lunghi.
«Lo spettacolo sarà ancora del-
la durata dello scorso anno, no-
nostante si sia intervenuti negli
adattamenti di canzoni e testi»,
specifica Santagostino Ratti,
che spiega il cambiamento per
dare maggiore risalto ai molti
bambini che con entusiasmo
partecipano alla messa in scena.
Per l'occasione verranno inau-
gurate le nuove poltrone fatte
posizionare dall'Oratorio in so-
stituzione delle sedie pieghevo-
li, che renderanno ancora più
piacevole assistere allo spetta-
colo. E' previsto pubblico in ar-
rivo da località anche lontane
come Genova, Stradella, e que-
sto rende orgoglioso tutto il cast
che sta preparandosi con il mas-
simo dell'impegno. Per infor-
mazioni 02 90097650.
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SENATO
Totale voti validi 4183
Risultati principali:
Casa delle Libertà
Ulivo
Rifondazione Comunista
Lega
Lista Di Pietro
Lista Bonino

CAMERA PROPORZIONALE
Totale voti validi 4569
Risultati principali:
Forza Italia
Democratici di Sinistra
Democrazia e Lib. con Rutelli
Alleanza Nazionale
Rifondazione Comunista
Lega Nord
Lista Di Pietro
Lista Bonino

CAMERA UNINOMINALE
Totale voti validi 4522
Casa delle Libertà
Ulivo
Lista Di Pietro

COLLEGIO PROVINCIALE DI PAVIA
Totale voti validi 4297
Risultati principali:
Forza Italia
Democratici di Sinistra
Alleanza Nazionale
Rifondazione Comunista
Lega Nord
Democrazia e Lib. con Rutelli
Di Pietro
Verdi

PRESIDENTE PROVINCIA DI PAVIA
Totale voti validi 4530
Risultati principali:
Beretta
Visponetti

1883
1419
333
153
93
90

1695
799
433
427
372
317
152
112

2462
1849
211

1602
715
398
378
307
216
178
122

2522
1297

45,02
33,92
7,96
3,66
2,22
2,15

37,10
17,49
9,48
9,35
8,14
6,94
3,33
2,45

54,44
40,89
4,67

37,28
16,64
9,26
8,80
7,14
5,03
4,14
2,84

VOTI       %

mo partito e il dato è ancora più significativo se
si pensa che nel nostro paese le forze di sinistra
hanno sempre avuto la prevalenza; i cittadini han-
no compreso che si sta facendo un buon lavoro,
che le cose stanno cambiando e non potranno che
migliorare. A tutti i cittadini che hanno voluto
premiarci per il lavoro svolto e allo stesso tempo

CASORATE PRIMO  / MOTTA VISCONTI I due paesi "azzurri"

Forza Italia: soddisfazione degli esponenti locali

AD URNE APERTE La Casa delle Libertà vince le elezioni politiche e stravince in tutte le piccole realtà della nostra zona: ecco i risultati

Forza Italia conquista l'elettorato italiano

L

Casorate Primo
SENATO
Totale voti validi 3988
Risultati principali:
Casa delle Libertà
Ulivo
Lega Lombarda
Rifondazione Comunista
Lista Bonino
Lista Di Pietro

CAMERA PROPORZIONALE
Totale voti validi 4327
Risultati principali:
Forza Italia
Alleanza Nazionale
Lega Nord
Democrazia e Lib. con Rutelli
Democratici di Sinistra
Rifondazione Comunista
Lista Di Pietro
Lista Bonino
CCD-CDU

CAMERA UNINOMINALE
Totale voti validi 4250
Casa delle Libertà
Ulivo
Lista Di Pietro

2184
1039
208
174
100
93

1646
524
513
482
419
193
132
115
102

2669
1328
165

54,76
26,05
5,21
4,36
2,50
2,33

38,04
12,11
11,85
11,13
9,68
4,46
3,05
2,65
2,35

62,8
31,24
3,88

VOTI       %

Motta Visconti
SENATO
Totale voti validi 1166
Risultati principali:
Casa delle Libertà
Ulivo
Rifondazione Comunista
Lega Lombarda
Lista Di Pietro
Lista Bonino

CAMERA PROPORZIONALE
Totale voti validi 1271
Risultati principali:
Forza Italia
Democrazia e Lib. con Rutelli
Alleanza Nazionale
Lega Nord
Democratici di Sinistra
Rifondazione Comunista
Lista Di Pietro
Lista Bonino
CCD-CDU

CAMERA UNINOMINALE
Totale voti validi 1271
Casa delle Libertà
Ulivo
Lista Di Pietro

533
325
79
45
33
32

463
176
111
108
105
72
47
33
17

659
411
80

45,71
27,87
6,77
3,85
2,83
2,74

36,42
13,84
8,73
8,49
8,26
5,66
3,69
2,59
1,33

51,84
32,33
6,29

VOTI       %

Besate
SENATO
Totale voti validi 1560
Risultati principali:
Casa delle Libertà
Ulivo
Rifondazione Comunista
Lega Lombarda
Lista Bonino
Lista Di Pietro

CAMERA PROPORZIONALE
Totale voti validi 1663
Risultati principali:
Forza Italia
Democratici di Sinistra
Alleanza Nazionale
Lega Nord
Rifondazione Comunista
Democrazia e Lib. con Rutelli
Lista Bonino
Lista Di Pietro

CAMERA UNINOMINALE
Totale voti validi 1647
Casa delle Libertà
Ulivo
Lista Di Pietro

COLLEGIO PROVINCIALE DI PAVIA
Totale voti validi 1550
Risultati principali:
Forza Italia
Democratici di Sinistra
CCD-CDU
Alleanza Nazionale
Lega Nord
Rifondazione Comunista
Lista Di Pietro

PRESIDENTE PROVINCIA DI PAVIA
Totale voti validi 1663
Risultati principali:
Beretta
Visponetti

812
443
105
71
36
26

702
248
146
144
123
113
51
35

998
589
60

569
208
173
137
118
104
46

1095
362

52,05
28,39
6,73
4,55
2,3

1,66

42,21
14,91
8,77
8,65
7,39
6,79
3,06
2,10

60,59
35,76
3,64

38,45
13,41
11,16
8,83
7,61
6,70
2,96

VOTI       %

Bereguardo

darci fiducia per il lavoro futuro va il nostro più
sentito ringraziamento». Anche Ermanno Buratti,
esponente di Forza Italia di Motta Visconti, giu-
dica molto positivamente la tornata elettorale del
13 maggio 2001: «Siamo il primo partito di Motta,
e questo ci rende estremamente soddisfatti. Inol-
tre l'atteggiamento delle minoranze durante que-
sta campagna elettorale ci è stato molto utile: ab-
biamo capito che alle prossime elezioni non ci tro-
veremo più di fronte solo la Lista Civica ma una
coalizione di centro sinistra».

È  pienamente soddisfatto Luigi Cosentini,
coordinatore della sezione casoratese di
Forza Italia, per i risultati positivi rag-
giunti. «A Casorate Forza Italia è il pri-

CALDAIE ECOLOGICHE
E CLIMATIZZATORI
INSTALLAZIONE - ASSISTENZA

VENDITA MULTIMARCHE

Via Di Vittorio, 23 CASORA TE PRIMO
Tel. 02 905 16 472 - Cell. 0335 819 72 59

CLIMATIZZATORI E POMPE DI CALORE

ANNI di
GARANZIA

CALDAIE COMPUTERIZZATE
A PREMISCELAZIONE

5

ELEZIONI 2001

VIA DON MINZONI, 18 - MOTTA VISCONTI (MI)
ORARIO D'APERTURA: MARTEDÌ - SABATO 10.00/14.00 - 16.30/21.00

DOMENICA 16.30/21.00. LUNEDÌ CHIUSO

http://members.xoom.it/cersi
cersi@tiscalinet.it

CONSEGNE
A DOMICILIO
02 9000 9372

CONSEGNE
A DOMICILIO
02 9000 9372

solo a Motta Visconti

Le nostre
notizie
su Radio
Hinterland
Binasco

u Radio Hinterland
Binasco, ogni sabato mat-
tina alle ore 11.30, duran-S

te la trasmissione "Newsweek"
condotta da Gabriele Pugliese,
va in onda l'informazione setti-
manale di Punto di Vista, una
finestra su cronaca, attualità e
avvenimenti di Motta Visconti,
Casorate Primo, Bereguardo e
tutti i comuni della zona.
Le frequenze per ascoltarci sono
le seguenti: 94.600 FM. Non
mancate! Per intervenire in di-
retta potete chiamare il seguen-
te numero: 02 905 57 73.

PUNTO DI VISTA

Una tornata elettorale che farà epoca per la disorganizzazione, segna anche la grande affermazione del centro-destra
Si avvia per le forze di centro-sinistra l'ennesia riflessione sulle cause della sconfitta: solo la "Margherita" vola

a grande affermazione
della Casa delle Liber-
tà, supportata in pre-
cedenza da sondaggi

più o meno attendibili, è un
evento politico che lascia, e la-
scerà a lungo il segno.
Forza Italia e Alleanza Nazio-
nale crescono, la Lega Nord
paga il frutto di un accordo che
l'ha vista mortificata alle urne,
il polo dei cattolici di centro-
destra non decolla: il risultato
della coalizione però permette
allo schieramento di Silvio
Berlusconi di avere i numeri per
governare stabilmente per tutta
la durata del mandato di
premier. A sinistra, troppo divi-
sa perciò debole, i Democratici
di Sinistra toccano (forse) il loro
minimo storico, con Rifon-
dazione comunista che non vuol
saperne di accordarsi con gli ex-
compagni di partito, mentre
emerge il nuovo soggetto
"rutelliano", la "Margherita",
forte dell'effetto del candidato
antagonista di Berlusconi.

Le operazioni di voto in un seggio mottese. A sinistra, i due
candidati della Casa delle Libertà del collegio abbiatense, rieletti

puntualmente: Giovanni Deodato - in alto - e Franco Servello - in basso.
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Mainini: «Motta?
Tenetela meglio,

tutte queste
strade rotte...»

I

Dal sindacato
alla politica:
ma anche per
Tr emolada no

D «Basta a tutta
quella burocrazia

che ti costringe ad
avere rapporti con

decine di uffici:
così costruire una

bretella auto-
stradale diventa

un'impresa
impossibile...»

Sarà forse la
Malpensa-
Boffalora?

L  I  S  T  A    N  O  Z  Z  E
PO R C E L L A N E  -  CR I S TA L L E R I E  -  A R T I C O L I  R E G A L O  -  CA S A L I N G H I

Via Vittorio Emanuele, 26 Casorate Primo (PV) Tel. e Fax 02 905 11 86

MOTT A VISCONTI Giorno di mercato:
mercoledì

Provincia di Milano
C.A.P. 20086

CARABINIERI 02 90 000 004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  02 94 66 777
02 90 000 063-4
02 90 000 734
02 90 000 974
02 90 000 001
02 90 007 505
02 90 009 130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Ufficio Postale

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

Farmacia
Vigili del Fuoco
AMAGA
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
Medico Veterinario

02 90 000 351
02 90 000 336
02 90 000 726
02 90 000 236
02 90 001 649
02 90 000 266

02 90 001 794
02 94 66 666
02 94 96 06 63
02 90 007 692

02 90 000 251

MANCANO
9 mesi

all'introduzione
dell'EURO...

...e dal 28
febbraio 2002

addio alla
LIRA £

Giochiamo d'anticipo
e ragioniamo in Euro

1 Euro = 1.936,27 lire

re il comune di Motta Visconti
nel proprio itinerario, offrendo
l'opportunità assai rara ai citta-
dini, ancora sensibili alle
tematiche politiche, di poter co-
noscere direttamente dalla voce
dei candidati quei programmi
molto spesso soffocati dalla de-
magogia e dalle polemiche tra
schieramenti.
Incontri pubblici, dibattiti, ap-
puntamenti con le realtà sociali,
produttive e politiche della
zona: il tour de force degli aspi-
ranti deputati e senatori non ha
risparmiato alcun rappresentan-
te tra quelli che hanno aderito
all'invito dei rispettivi movimen-
ti politici: è toccato a Fabio
Garanzini, esponente locale dei
DS, scuotere dal torpore il se-
dentario elettore mottese, inau-
gurando gli incontri mottesi con
i candidati dell'Ulivo: «Ho pro-
mosso questa iniziativa perché
ritengo che a Motta Visconti la
politica locale soffra di una
grande malattia, ed anche per
questo ho deciso di buttarmi
nella mischia, dando il mio per-
sonale contributo. Abbiamo un
avversario forte, dal punto di
vista televisivo», ha proseguito
Garanzini, confessando la spe-
ranza che un buon andamento a
livello nazionale dell'Ulivo po-
tesse tradursi nel recupero di
consensi dell'elettorato di sini-
stra anche a Motta Visconti.
Gian Angelo Mainini, candida-
to sconfitto al Senato per l'Uli-
vo nel collegio abbiatense -
magentino, ha placato i toni di
un confronto troppo serrato, ga-
rantendo che l'eventuale elezio-
ne di Berlusconi non avrebbe
compromesso la democrazia nel
paese. «Qui non è in gioco la
democrazia, ma la qualità della

A M I C I

AN IMAL I

A M I C I

AN IMAL I
AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90 000 251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

TORNA
SUL

PROSSIMO
NUMERO
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Carovana elettorale
per contendersi il
voto degli indecisi

Damiano Negri

Quasi sempre deserte (ad eccezione dell'incontro
con i candidati della Casa delle Libertà) le serate di
presentazione sono state accolte tiepidamente

MOTT A VISCONTI Tutti i gruppi politici hanno presentato i propri candidati in sala consiliare nel corso dell'estenuante campagna elettorale

ome era auspicabile,
la grande carovana
pre-elettorale non ha
mancato di coinvolge-

democrazia. Noi abbiamo un
concetto di società basato sulla
dignità umana, la Costituzione
italiana è nata addirittura dalla
Resistenza partigiana, dopo le
sofferenze e il sangue versato
per riconquistare appunto digni-
tà e libertà». Come candidato
del territorio, Gian Angelo
Mainini, ex sindaco di Inveruno,
conosce bene le problematiche
della zona, ed auspica
un'armonizzazione tra i piani
regolatori affinché sia raggiun-
to il giusto equilibrio tra infra-

strutture e tutela del verde. Su
Motta Visconti il candidato se-
natore ha le idee chiare: «E' un
paese che va tenuto meglio, chi
viene qui si trova le strade rot-
te, non c'è una piazza, insomma
rendete il vostro paese più ac-
cogliente».

candidato della Camera nel
nostro collegio per l'Ulivo,
anch'esso sconfitto) speso
al servizio dei sindacati, gli
hanno consentito di matu-
rare un'esperienza politica
vissuta a diretto contatto
con le problematiche occu-
pazionali, con tutte le con-
seguenze che questo com-
porta.
«La nostra battaglia non è
per il governo, ma per un
certo tipo di società che
vorremmo costruire.
L'America, a cui tutti guar-
dano, è un grande paese che
si regge su un sistema che
non so fino a che punto
piaccia agli americani. Per
ora abbiamo ragione a cre-
dere che non sia un model-
lo di riferimento. E questo
lo affermo come politico e
come sindacalista, avendo
ben presenti le politiche del
lavoro adottate oltre ocea-
no».

ue terzi dell'attività
professionale di Ser-
gio Tremolada (il

MOTT A VISCONTI La verve di Franco Servello che conquista...

«Ci troviamo di fronte ad
un dovere di cambiamento»

MOTT A VISCONTI Le reazioni dei gruppi di minoranza in Consiglio

Mariani: A Motta è tornato
il monocolore democristiano

laudio Mariani, consi-
gliere della Lega
Nord, anziché com-
piacersi del risultato

elettorale ottenuto dalla Casa
delle Libertà, riflette sul voto dei
mottesi: «E' tornato il monoco-
lore democristiano, i voti che
aveva la vecchia DC di Giovan-
ni Andreoni sono ancora tutti lì.
Sono desolato: mi auguro alme-
no che a livello nazionale, sia
concesso alla Lega quanto pat-
tuito in campagna elettorale, la
Devolution».
Per Laura Cazzola, rappresen-
tante della coalizione di centro
sinistra "Per il Nostro Paese" è
un risultato catastrofico, anche
se «rispetto al plebiscito di
Formigoni hanno perso voti,
anche se almeno la Margherita
ha funzionato, ma soltanto per-
ché ha goduto dell'immagine di
Rutelli».
Per Fabio Garanzini, esponente
locale dei DS, moderata delu-
sione: «E' un dato di partenza
per pensare la riorganizzazione
del nostro partito sul territorio,
cosa che è mancata per troppo
tempo»

Per Fabio
Garanzini è il
momento di

ricominciare a
costruire nel

territorio

l grande carisma di Fran-
co Servello, un passato nel
Movimento Sociale Italia-
no, coglie di sorpresa e

conquista i simpatizzanti,
numerosissimi, della Casa delle
Libertà, in sala consiliare a
Motta Visconti.
Giunto in ritardo, accompagna-
to da tutti i vertici locali del par-
tito, che lo attendono come
l'ospite più atteso, Franco
Servello ha parlato di "grande
opportunità di cambiamento per
l'Italia, qualcosa di irripetibile
grazie al saldo programma elet-
torale della Casa delle Libertà,
che non ripeterà più gli errori

commessi nel 1994.
«Il nemico da abbattere: uno
statovecchio, con una burocra-
zia che ti impedisce di muoverti
in libertà. Occorre girare deci-
ne di uffici per qualunque cosa,
al punto che costruire una bre-
tella autostradale, ad esempio,
diventa un'impresa impossibile».
(starà forse pensando alla bre-
tella autostradale che dovrebbe
collegare l'aeroporto inter-con-
tinentale della Malpensa con
Abbiategrasso e Magenta?).
Servello non è da meno nel cri-
ticare gli avversari politici,ma
francamente in modo corretto
senza cadere nelle esagerazio-
ni. Il senatore di Alleanza Na-
zionale, rieletto insieme al col-
lega onorevole Giovanni
Deodato per la Casa delle Li-
bertà, è giornalista professioni-
sta ed è dal 1958 che siede ai
banchi del parlamento italiano.
Ha scritto numerosi libri di ca-
rattere politico e sociale, ed è
stato anche vice presidente del-
la commissione steri nonché
rappresentante alla bicamerale
per le riforme istituzionali.

Un momento dell'incontro con i simpatizzanti della Casa delle Libertà.
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L Non esisteva fino
a poco tempo fa
una legislazione
sanitaria comune

tra le ASL del
territorio

La piscina comunale chiusa per la terza volta

Da 25 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico
- Installazione ganci di traino con collaudo
- Gommista
- Elettrauto - Diagnostica

A U T O R I P A R A Z I O N I

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

SI EFFETTUANO, SU PRENOTAZIONE, SOSTITUZIONE
O RIPARAZIONE PARABREZZA (per auto, camion, pullman,
autobus) in modo definitivo e ripristinando la solidità originale

Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 900 97 453

Qualità garantita  e certificata BSAU 251. Sicurezza Standard Europea

Riparazioni ad un costo
veramente interessante Riparazione

lunotto termico
Riparazione fanali

Sostituzione
parabrezza

Riparazione immediata in
1 ora, anche a domicilio,
senza smontare il parabrezza

Il Guado della Signora ha cambiato look

Damiano Negri

Lungo tutto il percorso che conduce dall'imbarcadero
fino alla località Grillo Verde sono state rimosse le
antiestetiche macerie gettate nel corso degli anni per
proteggere le rive dall'erosione delle acque impetuose

MOTTA VISCONTI
MOTT A VISCONTI Sono stati spesi dall'Ente Parco Ticino e dal Comune 200 milioni per restituire al paese un lungofiume riqualificato

mesi da un progetto abbozzato
sulla carta dall'Ente Parco
Ticino e dal comune mottese, in
una positiva realtà: «L’area fi-
nalmente è stata riqualificata,
certo, mancano ancora alcuni la-
vori, l’area picnic deve essere
ultimata con l'installazione dei
tavoli, ma direi che al primo im-
patto il lavoro non è male», con-
fessa senza compiacimenti il
Sindaco Giovanni Bertolazzi,
memore forse della serata del 12
gennaio durante la quale, in sala
consiliare, fu presentato il pro-
getto di recupero della più nota
zona turistica del circondario.
Il progetto, un'impresa "tita-
nica" per un piccolo comune
come quello mottese, che ha
trovato nei vertici del Parco
Ticino l'interessamento e i soldi
per concretizzare questo inter-
vento. Il budget complessivo a
carico dei due enti si aggirava
sui duecento milioni, ben spesi
se si pensa a come erano ridot-
te le sponde e l'area del Guado.
Non tutti però sono soddisfatti
del cambiamento apportato:
l'associazione locale dei pesca-
tori lamenta l'eccessiva ripidità
delle sponde sulle quali abitual-
mente stazionano durante le
gare di pesca, ed anche il grup-
po nautico mottese non ha gra-
dito il venir meno dell'accesso
all'imbarcadero.

l ripristino della Località
Guado della Signora nel
comune di Motta Visconti
si è trasformato in pochi

lazione finita, il centro civico già
aperto. Purtroppo i tempi am-
ministrativi sono questi, ci si
scontra con inconvenienti e pro-
blemi tecnici».
Nel dettaglio, gli interventi ap-
portati hanno riguardato, come
già detto, la rimozione delle
macerie, dalla darsena fino alla
località Grillo Verde, che non è
più raggiungibile in auto attra-
verso il percorso che ben cono-
scevamo, con relativa piantu-

mazione di specie autoctone; è
stata perciò approntata un'altra
ampia strada, più lontana dalla
zona della riva, che ha
beneficiato dello spostamento
diventando un'isola pedonale. In
attesa delle prime ondate di tu-
risti, che già in questi week-end
affollano le spiagge mottesi, si
spera presto di veder ultimata e
attrezzata l'area pic-nic, non di
rado presa d'assalto da famiglie
con colazione al sacco.

Giovanni Bertolazzi ri-
tiene doveroso ringra-
ziare il presidente del
Parco Ticino, il

Dottor  Saino, col quale nella
sede di Pontevecchio di
Magento ho ha avuto numerosi
incontri, trovando sempre gros-
sa disponibilità a risolvere i pro-
blemi che si sono affacciati stra-
da facendo. «Anche con le as-
sociazioni c’è un confronto
aperto, per la positiva risoluzio-
ne di questi problemi. La bac-
chetta magica non l’ha nessuno
e quando si realizza qualcosa si
scontenta sempre qualcuno.
Un’amministrazione che non fa
nulla non riceve delle critiche.
Noi abbiamo fatto tante cose,
ciò può far nascere delle criti-
che ma riteniamo di aver
rilanciato il movimento del pa-
ese. So bene che i cittadiin
avrebbero voluto la circonval-

Tre immagini del nuovo "Guado della Signora": in alto il
piazzale del parcheggio come si presenta adesso. Tutta la
superficie è stata rivista e riprogettata piantumando e desti-
nando a prato porzioni di terra battuta; a sinistra il tracciato
antistante al ristorante "Giardino nel Parco" che conduce alla
località Grillo Verde, diventato una comoda passeggiata.

MOTT A VISCONTI Nessun allarme, il servizio è ripreso regolarmente: eccesso di cloro

«Effettivamente negli ultimi tre
o quattro mesi abbiamo avuto
degli inconvenienti dal punto di
vista igienico sanitari costante-
mente monitorati dall’ASL e da
me perché sono il responsabile
della sanità del paese». Non
drammatizza il Sindaco
Bertolazzi, ma nemmeno tende
a ridimensionare le proporzioni
di un'incognita che persiste: per
la terza volta nell'arco di 8 mesi
la piscina comunale del Centro
Polisportivo ha chiuso per es-
sere immediatamente svuotata e
ripulita.
«Abbiamo formalizzato un in-
contro 15 giorni fa con i respon-
sabili della piscina, la Società
MGM Sport che attualmente la
tiene in gestione, e con il dott
Pigorini dell’ASL, per analizza-
re nei dettagli questi scompensi
dovuti con tutta probabilità alla
scarsa compatibilità degli im-
pianti che, non dimentichiamo,
hanno almeno venti anni, alle
moderne esigenze di sicurezza».

L'ultimo "problema" della pisci-
na di Motta Visconti risale alle
giornate centrali del ponte del
25 aprile, durante il quale il Sin-
daco ha emesso un'ordinanza di
ripristino immediato dei para-
metri igienico-sanitari della va-
sca (con relativo svuotamento,
e chiusura temporanea dell'im-
pianto) anche se, in questo caso,
si è trattato di eccesso di cloro
presente nell'acqua e non di in-
quinamento organico.
«In questo contesto già compli-
cato, finalmente dalla ASL una
buona notizia: è stato elaborato
una specie di regolamento del
sud ovest milanese che darà in-
formazioni precise e direttive
chiare per la corretta gestione
sanitaria di impianti sportivi di

a piscina di Motta Vi-
sconti ha qualche pro-
blema, verrebbe da do-
mandarsi.

questo tipo, mettendo ordine ad
un sistema normativo un po’
vago. Queste infatti erano a di-
screzione delle ASL, che le ap-
plicava in forme differenti a se-
conda dei distretti di apparte-
nenza. Onde evitare spiacevoli
interventi del sindaco e della
ASL, che hanno una ricaduta
negativa su tutti i cittadini che
usufruiscono di un servizio con
delle piccole "pecche", avremo

in questo modo la possibilità di
monitorare costantemente le
considizioni della vasca e di in-
tervenire, qualora fosse neces-
sario, secondo le direttive della
ASL».
Il Piano elaborato dall'azienda
sanitaria locale competente però
è ancora una bozza: deve esse-
re approvata entro l’estate, ma
già contiene le indicazioni per
superare il far-west normativo.

MOTT A VISCONTI Le "Scorribande"

Giovani, più protagonisti

in attesa di qualcuno che riem-
pia il loro vuoto e i loro spazi:
occorre da parte vostra un sal-
to di qualità , c’è chi vuole ascol-
tarvi, e voi dovete diventare una
parte importante del nostro pa-
ese». L'arrivo a Motta Visconti
del concorso per giovani band
"Scorribande" (vedere a pag. 2)
è occasione di riflessione per il
Sindaco Bertolazzi, sulla condi-
zione giovanile, che sia anche
invito al dialogo con le giovani
generazioni: «L’impegno che
stiamo mettendo per la sistema-
zione del centro civico e per la
ristrutturazione del centro spor-
tivo ci porta a lavorare per i gio-
vani, il paese è il loro e quindi
devono avere la capacità e le
potenzialità per fare un paese a
loro misura. Per questo li esor-
to ad essere più partecipi e
propositivi».

«Siate più
propositivi:
il Sindaco e
gli assessori
sono qui che
vi aspettano»

«Un appello ai giova-
ni e ai ragazzi, che
spesso vedo come
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TUTTO PER L'UFFICIO  -  CARTOLERIA ED IDEE REGALOTUTTO PER L'UFFICIO  -  CARTOLERIA ED IDEE REGALO

RICEVUTE FISCALI
E MODULISTICA CONTABILE
SERVIZIO VIDIMAZIONI
IN C.C.I.A.A. E UFF. IVA
TARGHE E TIMBRI

BIGLIETTI DA VISITA
CARTUCCE E TONER DI MARCA
PENNE A SFERA E
STILOGRAFICHE DELLE
MIGLIORI MARCHE

ARTICOLI PER HOBBY CREATIVI: STENCIL, DÉCOUPAGE...

PIAZZA DELLA REPUBBLICA, 6
20086 MOTTA VISCONTI (MI) TEL. E FAX 02 9000 9451

CHIUSO IL SABATO POMERIGGIO

Parrucchiere
Uomo - Donna

Le cose non stanno affatto così

Roberto Fornoni

MOTTA VISCONTI
MOTT A VISCONTI  Riceviamo e pubblichiamo: in risposta all'Assessore De Giovanni

N

Certi incr oci pericolosi
MOTT A VISCONTI  Riceviamo dai lettori

Un appello per regolare quello tra
p.zza della Repubblica e via V. Veneto

G

L'impianto di
Bereguardo.

sessore Giovanni De Giovanni
scrive che una maggiore altez-
za dell’antenna consente di pre-
servare dalle onde elettroma-
gnetiche la zona immediatamen-
te sottostante e che siccome
"notoriamente" l’intensità delle
onde diminuisce con la distanza
dall’antenna, il centro abitato
viene ad essere "ancor piu’ tu-
telato".
A prima vista sembrerebbe che
abbiamo finalmente trovato la
soluzione di un problema che ci
fa litigare addirittura con il Papa:
basta alzare le antenne !
Il fatto è che purtroppo, alme-
no secondo le leggi fisiche at-
tualmente note, le onde elettro-
magnetiche emesse dalle anten-
ne trasportano una determinata
energia che si propaga nello spa-
zio circostante con la velocità
della luce senza accumularsi né
rarefarsi. A meno naturalmente
di incontrare ostacoli naturali, e
questo mi sembra essere il vero
motivo per cui occorre innalza-
re le antenne o comunque siste-
marle in zone prive di ostacoli.
Credo quindi che la "notoria" di-
minuzione dell’intensità delle
onde con la distanza non c’en-
tri niente, almeno nel nostro
caso.

invito a chi è preposto (Ammini-
strazione Comunale, Vigili Urba-
ni, Responsabile dello studio del
Piano Urbano del Traffico), per
evidenziare un problema di sicu-
rezza stradale presente nel nostro
paese.
L'incrocio incriminato si trova tra
P.zza Repubblica e via V. Veneto.
Per la verità non è un incrocio
vero e proprio ma ultimamente,
sia per l'introduzione dei sensi
unici, sia per un accentramento di
veicoli dovuto alla chiusura della
circonvallazione, la percentuale di
traffico proveniente dal centro
paese  che si immette in via

Il ripetitore innocuo che "più in alto sta
e meglio è" per il momento non esiste

el suo articolo sulle
antenne pubblicato
sull’ultimo numero di
"Punto di Vista", l’As-

F
atte alcune ipotesi
semplificative general-
mente accettate, la
quantità di energia

irraggiata dal sistema e l’ango-
lo di diffusione dipendono inol-
tre dal momento di dipolo del
sistema, cioè in pratica dalla po-
tenza dell’emittente. Le classi di
potenza delle antenne di una
moderna stazione radio base
(RBS) sono in generale codifi-
cate da norme internazionali e
francamente non vedo come
l’Assessore possa sperare di
modificarle. Aumentando l’al-
tezza delle antenne c’è semmai
il rischio che qualcuno voglia
utilizzarle per classi di potenza
piu’ elevate di quelle stretta-
mente indispensabili per noi,
sempre che naturalmente le an-
tenne di cui si parla debbano
servire effettivamente solo per
Motta.
E’ vero che a certe condizioni il
campo di radiazione descrive
una ellisse e quindi che la zona
immediatamente sottostante le
antenne è meno esposta alla ra-
diazione. Dall’esposizione del-
l’Assessore parrebbe pero’ che

aumentando l’altezza delle an-
tenne l’area "preservata" au-
menta (in pianta). In realtà cre-
do che non sia cosi’ o
quantomeno che non si inten-
desse dire questo. Il concetto a
parer mio corretto è che aumen-
tando l’altezza dell’antenna au-
menta anche la quota alla quale
si manifestano le radiazioni po-
tenzialmente pericolose, ferma
restando l’area in pianta.
A quanto mi risulta poi i dia-
grammi finora elaborati per l’an-
tenna provvisoria sono riferiti a
solo due Gestori e non conside-
rano neanche il campo elettrico
già esistente. Nel domandarci
quanto alto dovrebbe essere il
traliccio affinchè la zona protet-
ta comprenda ad esempio gli
impianti sportivi dobbiamo
quindi considerare le potenze e
le onde elettromagnetiche delle
antenne di tutti i tre (o piu’)
possibili Gestori nonchè il cam-
po elettrico già esistente. E’
questo a parer mio un aspetto
tecnico non trascurabile per una
corretta valutazione del campo
di radiazioni in quanto il terzo
Gestore da solo pare quasi sa-
turare i limiti di legge (Motta
notizie 06/1999).

indicata dal Comune è già stata
sottoposta con esito positivo
alla valutazione delle varie
Agenzie preposte per legge a
questo tipo di valutazioni. Le
Agenzie possono pero’ valuta-
re solo quello che viene loro
presentato e non ad esempio
confrontare tra di loro altri pos-
sibili siti alternativi magari piu’
decentrati, pubblici o privati che
siano. Questa mi sembra una
scelta politica di competenza
comunale ed è quella che per
opposti motivi interessa piu’ di-
rettamente ai Cittadini che abi-
tano vicino o lontano dal Cen-
tro Sportivo.
L’ Assessore continua a ripeterci
che è stato seguito un iter for-
malmente corretto. Quello che
pero’ dovrebbe forse aiutarci a
capire è perché le antenne de-
vono stare proprio lì.

Nello stesso articolo
l’Assessore ricorda in-
fine che l’installazione
delle antenne sull’area

L'Assessore ci
ripete che è stato

seguito un iter
formalmente
corretto. Ma

perché mettere
l'antenna lì?»

entile Redazione,
approfitto dello spazio
che riservate ai Citta-
dini, per lanciare un

Annoni è notevolmente aumen-
tato.
La pericolosità sta nel fatto che
tutto questo traffico di fatto at-
traversa la via V.Veneto  all'altez-
za della curva caratterizzata da
scarsissima visibilità (le macchi-
ne provenienti da Bereguardo
sono visibili solo all'ultimo mo-
mento) e non esistono segnaleti-
che, sia orizzontali sia verticali che
regolamentano in qualche modo
il comportamento questo "incro-
cio".
Sono stato testimone e, qualche
volta coinvolto in prima persona,
di attraversamenti senza la mini-
ma attenzione facendo il "pelo e
contro pelo" a coloro che soprat-
tutto in  bicicletta arrivano da
Bereguardo e si dirigono in cen-
tro. Faccio presente che questa via
è molto frequentata da persone in
bicicletta che vanno e vengono dal
Cimitero soprattutto di domeni-
ca, giorno in cui, dando per "scon-
tato" che c'è poco traffico, gli epi-
sodi di mancato rispetto della pre-
cedenza si intensificano.
Da segnalare inoltre che per uno
strano comportamento della men-
te umana a volte inspiegabile,
dopo aver percorso il centro a rit-
mo lento, chissà perché una volta
arrivati in P.zza Garibaldi, gli au-
tomobilisti accelerano quasi tra-
volti da un senso di liberazione dal
traffico e pigiano insensatamente
sull'acceleratore arrivando di con-
seguenza all'altezza dell'incrocio
in oggetto a velocità che favori-
scono manovre pericolose sia per
coloro che devono immettersi in
via Annoni (in pratica non si fer-
mano a dare precedenza…) sia
per coloro che curvano a destra
per Bereguardo (rischiando un
frontale con qualche mezzo pe-
sante o autobus che per svoltare
in via Annoni devono invadere la
corsia in contromano proprio al-
l'altezza della curva praticamente
cieca).

Ribadisco la gravità del
problema anche se fino
ad ora grossi incidenti
per fortuna non ci sono

stati ma non mi sembra il caso di
sfidare continuamente la fortuna
o come è uso e costume italiano,
aspettare che ci scappi il morto
prima di aprire gli occhi. Dalla mia
posizione di Cittadino, mi limito
ad esporre il problema a chi di
competenza e lascio trovare le
soluzioni a chi certamente è pre-
parato allo scopo, però mi per-
metto di avanzare un'ipotesi: non
è il caso di pensare all'introduzio-
ne di soluzioni che rallentino for-
zatamente la marcia dei veicoli e
non solo in questo punto ma in
tutto il centro abitato e vie limi-
trofe? Mi riferisco alle cunette
artificiali.       Roberto Davanzo

Vigili urbani a due ruote
MOTT A VISCONTI

Presto saranno rimpiazzate anche
le automobili in loro dotazione

I l Vigile Urbano adesso viaggia in scooter: spostamenti rapi-
di, più agile negli inseguimenti, più facile da parcheggiare.
Presto verranno sostuite anche le automobili in loro dota-

zione: la vettura ufficiale e l'auto blu a disposione del Municipio. doli a quelli dei paesi limitrofi».
L'annuncio tanto atteso dalle
minoranze diventa realtà dalla
voce del Sindaco Bertolazzi. Ma
le similitudini finiscono qui.
«Motta ha avuto uno sviluppo
edilizio differente, come conse-
guenza del piano regolatore che
ci siamo trovati a gestire: quo-
tidianamente facciamo una se-
rie di cosiderazioni importanti
perché resti il paese che cono-
sciamo, coi servizi che rispon-
dano alle esigenze dei cittadini.
Noi non siamo palazzinari ma
non vogliamo neppure essere
proibizionisti, se questo termi-
ne può significare l’impedimen-
to dello sviluppo urbanistico.
Un incremento non compatibile
crea una serie di problemi».

Adeguati
gli oneri di
urbanizzazione

MOTT A VISCONTI

«Abbiamo adeguato
gli oneri di urba-
nizzazione, portan-

E intanto i residenti aspettano...
MOTT A VISCONTI Breve cronistoria del famigerato "antennone"

Si attende la costituzione della Commissione preposta

L'Amministrazione comunale di Motta Visconti, preso atto che l'impianto di trasmissio-
ne per telefoni cellulari posto sopra l'acquedotto fosse prima o poi da spostare altrove
poiché troppo vicino alle scuole elementari, ha individuato lo scorso autunno in un'area
adiacente al campo sportivo, la località idonea per l'installazione di un nuovo tralic-

cio. Il provvedimento però ha colto di sorpresa i residenti della zona, che si vedono minacciati
dall'incubo elettrosmog, nonché danneggiati sotto il profilo economico; l'Agenzia Regionale di
Protezione Ambientale ha garantito nel frattempo la perfetta compatibilità delle emissioni della
nuova antenna entro i limiti di legge (6 volt metro) ma questo non ha impedito ai residenti di
costituirsi in un comitato, il "San Giovanni", dalle finalità diametralmente opposte rispetto ad un
altro "comitato promotore", che vede di buon occhio il trasferimento al campo sportivo.
Adesso le 1042 firme raccolte dai cittadini (per la verità alcune di esse già messe in dubbio da una
verifica) attendono che le istituzioni si attivino in fretta verso una risoluzione della vicenda.
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Il pr ogramma di maggio e giugno
MOTT A VISCONTI  Cosa vedremo sul grande schermo?

Q

1 ADDETTA CONTABILIT A’
GENERALE
Società importatrice di prodot-
ti da paesi comunitari cerca una
addetta contabilità generale e
CLI/FOR, preferibile conoscen-
za di pratiche INTRASTAT,
IVA, BANCHE, inglese discre-
to, età minima 25 (rif. TIZ00
12MG01).

1 CAMERIERE/A
STAGIONALE
Agriturismo locale cerca 1 ca-
meriere/a stagionale per servi-
zio sala ristoro. Si richiede età
minima 18 anni, persona
automunita, disponibile ad ora-
ri sia diurni che serali per i gior-
ni di venerdì, sabato e domeni-
ca (rif.TIZ0010MG01).

2 CONTABILI
Società di consulenza aziendale
cerca 2 contabili con esperien-
za nel settore, conoscenza ap-
plicativi PC OFFICE per
Windows, discreto inglese par-
lato. Si offre contratto full time,
tempo indeterminato, previo
periodo di prova (rif.TIZ06
MG1).

2 REVISORI
Società di revisione e
certificazione bilanci cerca 2 re-
visori, diplomati o laureati in
settore amministrativo, anche
primo impiego, conoscenza
applicativo PC OFFICE per
Windows, inglese buono scrit-
to e parlato. Si propone contrat-
to full time, tempo indetermina-

D

Aperto da martedì a domenica
dalle 10.00 alle 12.30 e dalle

15.00 alle 19.30. Lunedì chiuso

d e t t a g l i . d i . c l a s s e

In cerca di un'occupazione?
Rivolgiti al Centr o Lavoro

to, previo periodo di prova
(rif.TIZ06MG02).

1 IMPIEGA TO/A
Società del magentino cerca un
impiegato/a da adibire al proprio
ufficio amministrativo. Requisiti
richiesti: età 20/24 anni, diplo-
ma di Ragioneria e utilizzo dei
principali softwares applicativi
in ambiente Windows. Verrà
applicato o CFL o apprendista-
to (rif.Isa0006mg01).

1 SEGRETARIA
Società di Arluno, branch office
di società con sede all’estero,
cerca una segretaria per sosti-
tuzione maternità. Età non in-
feriore ai 25 anni, indispensabi-
le lingua inglese, utilizzo dei
softwares applicativi, CTDET.
12 mesi (rif.Isa011Mg01).

1 RELOCATION ASSISTANT
Società di Settimo Milanese ri-
cerca una Relocation Assistant
per lavori impiegatizi, disbrigo
pratiche e customer services.
Richiesto: diploma o laurea, età
non sup. 30 anni, inglese fluen-
te. Verrà preferibilmente appli-
cato CFL (rif.0005MG01).

1 CONTABILE
Piccola azienda zona Bareggio
cerca 1 contabile con almeno 3-
4 anni di esperienza sia in
CO.GE. che per gestione CLI/
FOR, uso PC. Si propone con-
tratto tempo indet., full time,
contratto artigiani del legno,
pref. età 24/35 (rif.TIZ00
10AP01).

MAGGIO , sempre h. 21.15
Sa-19, Do-20, Lu-21
LA MUMMIA il Ritorno
Prima visione nazionale
Sa-26, Do-27, Lu-28
IL SAPORE DELLA VITTORIA
Do-27, ore 16.00
LA CARICA DEI 102

GIUGNO, sempre h. 21.15
Sa-2, Do-3, Lu-4
LA MUMMIA Il Ritorno
Do-3, ore 16.00
POKEMON 2
Sa-9, Do-10, Lu-11
L’ULTIMO BACIO
Sa-16, Do-17, Lu-18
SIREK
Sa-23, Do-24, Lu-25
SIREK

Rapsodia in Verdi

MOTTA VISCONTI

MOTT A VISCONTI  Celebrazione verdiana al Teatro Arcobaleno

V
enerdì 18 maggio alle
ore 21, in occasione
delle celebrazioni del
centenario dalla scom-

MOTT A VISCONTI  In collaborazione con lo Sportello

Tutte le offerte sono costantemente aggiornate

Se hai terminato la scuola e cerchi lavoro, se sei specializzato in un'attività specifica, se da
tempo sei alla ricerca di un'occupazione oggi puoi rivolgerti allo Sportello Lavoro del co-
mune di Motta Visconti collegato al Centro Lavoro Magentino Abbiatense, il servizio
della Provincia di Milano dal quale dipende lo sportello mottese. Per informazioni relative

alle offerte di lavoro, ed eventualmente per inserire il proprio curriculum nella banca dati del Centro
Lavoro Magentino Abbiatense, è possibile rivolgersi allo Sportello Lavoro del comune di Motta
Visconti, presso la Biblioteca Comunale il lunedì e il venerdì dalle 9 alle 11, tel. 02 90 000 001.

1 IMPIEGA TA COMMER-
CIALE E 1 COMMERCIALE
Si ricerca per la zona di
Bareggio:
1 impiegata commerciale con
ottima conoscenza inglese, pref.
con aggiunta altra lingua stra-
niera, per gestione commercia-
le di clienti, fatturazione e cen-
tralino; 22/35 anni, residente
zona Milano ovest, offresi con-
tratto tempo indet. (rif.TIZ00
7AP01).
b) 1 commerciale per contatto
e visita clienti 24/35 anni con
analoga esperienza, indisp. Pat.
B, si propone   contratto
ENASARCO 8 (rif.TIZ0008
AP01).

2 OPERAI
Srl di Cornaredo che si occupa
di impiantistica, climatizzazione,
riscaldamento cerca 2 operai.
Età 20/30, minima esperienza
nel campo impiantistico
termotecnico. Residenza
Cornaredo e limitrofi. Orario di
lavoro full-time, prevista assun-
zione a tempo determinato 3-6
mesi (rif.0018mz01).

1 TORNIT ORE/
TRAPANISTA
Srl di Arluno, che si occupa di
costruzioni elettromeccaniche
antideflagranti cerca 1 tornitore/
trapanista per lavorazione allu-
minio. Si richiede esperienza nel
settore, milite assolto, età mini-
ma 25 anni. Offresi lavoro full
time, con possibilità di assunzio-
ne a tempo indeterminato
(rif.R006AP01).

3 TECNICI
STAMPAGGIO MA TERIE
PLASTICHE
Società dell’abbiatense cerca 3
tecnici di stampaggio materie
plastiche con almeno 2-3 anni
di esperienza nel settore,
preferibile età 25/35, attestato
in settore meccanico o elettro-
nico; si valutano anche giovani,
max 25 anni con titoli nei setto-
ri indicati anche senza esperien-
za; si richiese disponibilità ai tre
turni, assunzione immediata
(rif.TIZ0005M01).

1 MONTATORE
MECCANICO
Società di Abbiategrasso cerca
1 montatore meccanico con ti-
tolo di studio attinente o espe-
rienza anche breve nel settore,
milite assolto, residente in zona,
da assumere a tempo indet. O
con CFL (rif.TIZ0003GN01).

In omaggio al Maestro della Musica, "Ensamble Verdiano
2001" ha proposto arie celebri tratte da alcuni classici:
"Il Trovatore", "Rigoletto", "Nabucco" e "Traviata"

parsa del grande compositore
Giuseppe Verdi, si è tenuto (sal-
vo imprevisti) un poderoso con-
certo organizzato dall'Ammini-

strazione comunale di Motta Vi-
sconti, a cura dell'Assessorato
alla cultura e spettacolo,
"Ensamble Verdiano 2001". Arie
famose tratte da "Il Trovatore",
"Rigoletto", "Nabucco" e "Tra-
viata" hanno risuonato nella bel-
la sala teatrale e cinematografi-

Cinema Arcobaleno, per informazioni
dell'ultim'ora sulla pr ogrammazione:
www.cinearcobaleno.it

ca dell'Oratorio San Luigi, aper-
ta da alcuni mesi. Per assistere
all'evento, è stato necessario pre-
notare gratuitamente una delle
380 poltrone disponibili presso
la Biblioteca comunale, in piaz-
za San Rocco 1. (Foto: concer-
to di capodanno 2001).

uesti gli spettacoli
previsti dalla pro-
grammazione del Ci-
nema Teatro Arcoba-
leno di Motta Viscon-

ti per la conclusione del mese di
maggio e per tutto il mese di
giugno:

avvero molto
interessante il
ciclo di film

programmati in occa-
sione dell'anniversario
della Liberazione ita-
liana dall'oppressione
delle dittature: per il 25
aprile 2001, una sicu-
ra selezione di pellicole
incentrare sugli aspetti bellici,
ma soprattutto umani e politici,
ha consentito ad un pubblico
risicatissimo di godere di tre
pellicole assai pregevoli.
"Porzus", "La vita è bella" e "I
piccoli maestri". Se il primo e il
secondo non hanno bisogno di
presentazioni, tali e tante sono
state sia le polemiche sulla sco-
moda verità che denuncia
"Porzus", per non parlare del
fortunatissimo film di Roberto
Benigni, la proposta più valida
resta sicuramente "I piccoli ma-
estri", un piccolo gioiello di ci-
nema intenso, sofferto, estrema-
mente sincero.

Letteratura: parliamone con l'autore
MOTT A VISCONTI  Lo scrittore mottese alla Biblioteca rosatese

Domenico Scotti, lo
scrittore mottese
che in questi giorni
sta presentando il

suo ultimo volume "Viaggio
a Tunisi oltre i dintorni" vi
aspetta per parlare di cultura
e letteratura domenica 28
maggio dalle 10 alle 12 pres-
so la Biblioteca di Rosate in
via Rimembranze.

Domenica 28
maggio dalle ore
10 alle 12 in via
Rimembranze a

Rosate
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0382 930 362
0382 930 436
0382 930 362
0382 930 747
0382 928 018
0382 928 032

Municipio
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Ufficio Postale
Parrocchia S.Antonio

Parrocchia Zelata
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia D.ssa Merisio
Vigili del Fuoco

Ufficio Acquedotto
ASM Pavia
Gas Metano Pavese
Punto di Vista
D.ssa Monica Scaiola
Medico Veterinario

0382 928 170
0382 928 173
0382 928 095
0382 928 095
0382 928 688

115

0382 928 324
0382 434 611
0382 928 594
0382 930 524

0382 930 773

Giorno di mercato:
venerdì

Provincia di Pavia
C.A.P. 27021

AMPIO PARCHEGGIO
NEL CORTILE

Aut. n. 5813 del 08.03.2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

D.ssa Monica Scaiola
Via Ticino 13 - BEREGUARDO

Tel. 0382 930 773

Aut. n. 5813 del 08.03.2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

D.ssa Monica Scaiola

Avete un tetto
in ETERNIT ...

...e non sapete
a chi rivolgervi?

L'Impresa ABATE Luigi, oltre a costruire e ristrutturare
opere edili, esegue bonifiche e smaltimenti di tetti

in lastre di "ETERNIT" con personale specializzato.

Cell. 0335 61 61 419
Ufficio e Fax:
02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impr esa,Edile

Casorate Primo (PV)

CASORATE PRIMO
Via Garibaldi, 76
Tel. 02 905 11 35

Venerdì e Sabato si riceve
solo per appuntamento

La crisi politica vista dall'opposizione

Elisabetta Pelucchi

BEREGUARDO Cronaca di una crisi annunciata: parla Roberto Battagin, capogruppo della lista di opposizione "Vivere Bereguardo"

A

Una insolita veduta del Castello
Visconteo, gremito in occasione

della festa della Scuola. A
sinistra, Roberto Battagin.

re Bereguardo”, per sentire il
suo parere sulla situazione po-
litica attuale del comune.
Riguardo alla crisi politica
della maggioranza, qual è
l’opinione del suo gruppo?
Ufficialmente non ne eravamo al
corrente, anche se correvano
voci in paese, e comunque non
è stata una sorpresa, perché sa-
pevamo che prima o poi sareb-
be successo. Per amministrare
un paese ci vuole un gruppo che
abbia voglia di lavorare ma che
conti anche su persone con una
capacità amministrativa appro-
fondita, e non mi risulta che in
questo gruppo ci sia qualcuno
che abbia mai lavorato a certi
livelli nell’amministrazione pub-
blica. In ogni caso poteva an-
che funzionare, solo che nel
gruppo esistono, e infatti sono
emerse, delle identità diverse
anche dal punto di vista ideolo-
gico. Secondo noi il comune
non è mai stato amministrato,
siamo ancora fermi ai progetti
dell’amministrazione preceden-
te: il depuratore non si sa a che
punto sia, l’ala del castello è
ancora da ultimare, quei pochi
lavori che erano in atto sono
ancora da finire, non ne vedo di
nuovi, se non la statalizzazione
della scuola materna.

«Ufficialmente non ne eravamo al corrente anche se
correvano voci, e comunque non è stata una sorpresa»

bbiamo intervistato
Roberto Battagin ,
capogruppo della lista
di opposizione “Vive-

ra siamo stati tenuti fuori dalle
varie commissioni. Se a questo
aggiungiamo che lo Statuto è
stato bloccato a insaputa di tut-
ti e che sempre a insaputa di tutti
sono stati messi i parcheggi a
pagamento al ponte di barche,
ci sembra proprio che oltre al-
l’incompetenza nell’amministra-
re, ci sia un sospetto abuso di
potere e manchi il rispetto della
sovranità del consiglio.
E’ vero che noi da anni soste-
niamo la necessità di regolamen-
tare i parcheggi, ma abbiamo
sempre chiesto di prevedere del-
le agevolazioni per i residenti,
per i pescatori che già pagano
una licenza, di realizzare un par-
cheggio per i portatori di han-
dicap; erano tutti argomenti da
affrontare in consiglio, mentre
invece ci ritroviamo dall’oggi al
domani i parcheggi a pagamen-
to, gestiti da altri visto che i soldi
finiscono nelle casse del Parco,
senza che ne fossero informati
né i capigruppo di opposizione
né tantomeno i consiglieri di
maggioranza. Ho inviato una

lettera al sindaco, e per cono-
scenza anche al Comandante dei
Carabinieri, richiedendo di
visionare i documenti relativi ai
parcheggi per verificarne la re-
golarità e sono ancora in attesa.
Ma è possibile che in comune
come il nostro io debba sempre
ricorrere a lettere, comunicazio-
ni alla Prefettura, quando baste-
rebbe un po’ di dialogo, inter-
pellare i capigruppo, informare
il consiglio? O forse si pensa che
il consiglio non conti più nien-
te? Solo con il dialogo, il con-
fronto delle idee, si può costru-
ire qualcosa di positivo per il
paese.

I
gruppo, di amministrare in una
certa maniera, di avere rapporti
politici con i rappresentanti delle
istituzioni e delle associazioni
del paese, forse è meglio che in
tutta tranquillità prenda la deci-
sione di abbandonare, perché
prima o poi si verificherà una
spaccatura tale da portare a que-
sta conclusione. Già in un paio
di occasioni è dovuto interveni-
re il gruppo di minoranza di Ti-
rali per assicurare al sindaco la
maggioranza, come ad esempio
per l’Unione dei Comuni. Noi
fin dall’inizio abbiamo cercato
di avere un dialogo, non lo ab-
biamo mai ottenuto e addirittu-

n più il sindaco  ha la sua
maggioranza divisa, per
cui quando un sindaco non
è in grado di gestire un

Lo statuto aveva seguito il suo

«Noi i documenti
li leggiamo tutti,

 ma...»

L ei ha citato lo Statuto
comunale, vuole spie-
garci cosa è accaduto
precisamente?

iter, era stato approvato dal con-
siglio e poi era stato approvato
dall’ORECO, l’Organo Regio-
nale di Controllo, e mancava
solo la fase finale, cioè la pub-

blicazione sulla Gazzetta Uffi-
ciale, come stabilito dalla deli-
bera di giunta che aveva stan-
ziato anche i 3 milioni e mezzo
necessari per la pubblicazione.
La legge prevede che entro sei
mesi venga fatto il regolamen-
to, che rende esecutivo lo sta-
tuto. Visto che i mesi passava-
no e non si sapeva niente, noi
abbiamo chiesto con una mozio-
ne di accelerare i tempi e di con-
vocare il consiglio per stendere
il regolamento: ci siamo sentiti
rispondere che lo statuto non
c’era, perché essendo entrato in
vigore nel frattempo il testo uni-
co delle Leggi dei Comuni, an-
dava modificato in alcune parti
e allora per risparmiare i tre mi-
lioni e mezzo era stato bloccato
prima della pubblicazione. Se
andavano fatti dei cambiamenti
allora si richiamava il consiglio

e si procedeva a modificare i
punti in questione. Invece nes-
suno è stato informato e siamo
stati anche accusati di non in-
formarci, di non leggere i docu-
menti.
Noi i documenti li leggiamo tut-
ti, ma non c’è nessuna delibera
da cui risulti che lo statuto è sta-
to fermato. Qui potrebbe confi-
gurarsi un abuso di potere e
un’omissione di atti d’ufficio,
perché qualcuno si è arrogato il
diritto di bloccare l’iter e non
esiste nessun atto ufficiale. Io ho
informato la Prefettura, che
deve ancora rispondermi, e sto
pensando anche a convocare
una commissione d’indagine,
perché qualcuno si è preso un
potere che non è suo. Se è il
consiglio che approva lo statu-
to e poi il regolamento, solo il
consiglio può fermarlo.

Tra le opposizione dialogo aperto
CRISI ANNUNCIA TA / 3  I rapporti con le altre minoranze

C
berto Tirali?
Noi abbiamo sempre cercato di
dialogare anche con loro e con-
tinueremo a farlo, ma purtroppo
ci sono degli aspetti che mi sfug-
gono, perché in certi casi la poli-
tica amministrativa e gestionale
lascia spazio a simpatie o anti-
patie personali. Io non sono d’ac-
cordo con la posizione morbida
del gruppo di Tirali verso la mag-
gioranza, perché lui dovrebbe
decidere da che parte stare, an-
che perché pur essendo la sua
una lista civica, lui ribadisce la
sua posizione di esponente della
Lega Nord, e quindi dovrebbe
prendere una posizione politica
precisa e non in base alla simpa-
tia personale. La politica va fat-
ta guardando ai programmi, se
vengono rispettati o meno, e non
giudicando la singola persona;
Valli secondo me ha amministra-
to con serietà e passione  e non
va assolutamente allontanato,

ome sono i rapporti
con l’altr o gruppo di
opposizione “Bere-
guardo 2000” di Al-

anzi il suo parere andrebbe te-
nuto in considerazione, proprio
per la capacità e l’esperienza ma-
turata nell’amministrazione pub-
blica.
Quali sviluppi pr evede?
Secondo me la situazione non
può che peggiorare, perché si
è creata una frattura insanabi-
le. Abbiamo visto che questa
lista di civico non ha più nien-
te, dato che sono subentrati i

partiti per risolvere un proble-
ma che doveva essere risolto
internamente, dal sindaco, che
ancora una volta non si è di-
mostrato all’altezza della situa-
zione.
I consiglieri di maggioranza che
si sono ribellati alla linea scelta
dal sindaco dovrebbero prende-
re una decisione e rimettere il
mandato nelle mani dei cittadi-
ni. Non vedo altra soluzione.

l’Unione dei Comuni di
Bereguardo e Trovo (avvenuta
nel settembre 2000) hanno fat-
to sì che siano andati perduti i
496 milioni(!) di sovvenzioni
statali e regionali previsti: la sca-

Per quei milioni andati in fumo
BEREGUARDO / TROVO  Persi i contributi pubblici del 2000 per l'Unione dei comuni

R itardi nella presenta-
zione della documen-
tazione riguardante la
costituzione del-

denza del 15 dicembre 2000 non
è stata rispettata e così le sov-
venzioni sono svanite nel nulla.
Il fatto è saltato fuori durante il
consiglio dell’Unione dei Co-
muni dello scorso 27 aprile, e
Carmine Mastantuono, consi-
gliere di maggioranza e del-
l’Unione, non ha potuto tratte-
nersi dall’esternare vivacemen-

te il suo punto di vista, anche
perché è giunta addirittura
una lettera dalla Prefettura
che lamentava il mancato ar-
rivo al Ministero della docu-
mentazione necessaria perché
i fondi statali potessero esse-
re erogati. Lettera che è sta-
ta presentata dal sindaco solo
alla fine della riunione. Si riu-
scirà ad arrivare in tempo per
ottenere le sovvenzioni del
2001?

Per un assurdo
ritardo nella

presentazione
dei documenti
sono svaniti
496 milioni!

Acconciatore Uomo - Donna

CRISI ANNUNCIA TA / 2  Battagin: queste sono le nostre perplessità

A proposito di Statuto comunale
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Il sindaco condannato
e il paese è sotto choc
Elisabetta Pelucchi

BEREGUARDO
TRIV OLZIO  La sentenza emessa da giudici pavesi il 16 maggio

C

La gara della
generosità ha
dato i frutti

BEREGUARDO  Ottimo risultato per le iniziative benefiche di aprile

I
ganizzate in piazza Marconi pri-
ma di Pasqua, a beneficio  del-
l’Associazione per la Prevenzio-
ne delle Malattie Metaboliche
Congenite, con le uova pasqua-
li, e a sostegno dell’ANLAIDS,
Associazione Nazionale per la
Lotta contro l’Aids, con la ven-
dita dei bonsai.
«Il primo giorno abbiamo ven-
duto 95 uova a L.12.000 per un
totale di L.1.140.000 a cui si
sono aggiunte L.379.000 di of-
ferte libere» dice soddisfatta
Rossana Keil, che ha curato

socializzazione, al di là del sem-
plice agonismo e della
competitività: è questo lo sco-
po che si propone l’Assessora-
to allo Sport del comune di
Bereguardo, che ha preparato
un progetto, intitolato “Sport in
Comune”, rivolto ai bambini
delle scuole materna ed elemen-
tare, per educarli al movimen-
to, alla conoscenza del proprio
corpo, allo spirito di squadra, ai
valori insomma più puliti ed edi-
ficanti dello sport.
«La grande festa dello sport del
2 giugno che si terrà al castello
di Bereguardo intitolata
Castelsport»,  spiega Carmelo
Casarini, Assessore allo Sport
«vuole essere un momento di di-
vertimento e di gioco per i bam-
bini e di partecipazione per le
famiglie; organizzata quest’an-
no in via sperimentale, dovreb-
be rappresentare la conclusione
annuale delle attività motorie
nelle scuole, ma nello stesso
tempo diventa anche il primo
gradino di un cammino ben più
ampio volto a mettere i nostri
bambini in contatto con altri
bambini della provincia, della
regione e dell’Unione Euro-
pea».

VENDESI
Vendo causa inutilizzo scooter Honda SJ Bali
50 modello nuovo(benzina verde) con 6000
KM tenuto sempre in box praticamente nuo-
vo (da vedere)con documentazione d’acqui-
sto del negozio. Per informazioni Tel 338/
7466240. In regalo il parabrezza e la coper-
tura per le gambe

AFFITT ASI
A Bereguardo affittasi ampio locale con ser-
vizi, entrata indipendente uso ufficio o ma-
gazzino. Telefonare ai numeri 0382/928171-
928739.

I
V

di GIANFRANCO SESINI
20086 Motta Visconti (MI)
Piazza della Repubblica, 1

Tel. 02 9000 1862
Cell. 0338 85 51 657

UTOSCUOLE
ISCONTI

CHI SI PRESENTERÀ

CON QUESTO COUPON

AVRÀ DIRITT O AD

UN BUONO SCONTO!

A

Negri che ha visto contrapposti
l’Immobiliare Trivolzio di
Alfonso Fellah e il sindaco An-
gelo Daccò e il tecnico comu-
nale Filippo Zaffarana: Daccò è
stato condannato per omissio-
ne d’atti d’ufficio a 1 milione e
mezzo di multa, a 20 giorni di
interdizione dall’esercizio dei
pubblici uffici, al risarcimento
del danno insieme al comune (in
misura da liquidarsi in separata
sede) e alla rifusione di 6 milio-
ni di lire per le spese processuali.
Assolto invece il tecnico comu-
nale Zaffarana.
Il Tar aveva già dato ragione al-
l’immobiliare Trivolzio stabilen-
do l’illegittimità della variante
apportata al piano regolatore e
ora sull’amministrazione Daccò
si abbatte anche questa pesante
condanna, per non avere mai
dato risposta alle richieste di
proroga della concessione edi-
lizia, che secondo l’Immobilia-
re invece era dovuta; il sindaco
fece ostruzionismo e il diniego
della proroga arrivò solo 11
mesi dopo.
Nel prossimo numero ricostrui-
remo l’intera vicenda, con le te-
stimonianze di chi ne è stato
protagonista.

on la sentenza del 16
maggio si è conclusa
la vicenda giudiziaria
dell’area di via Ada

 cittadini di Bereguardo
hanno risposto con gran-
de slancio e generosità alle
due vendite benefiche or-

l’iniziativa, «nella seconda gior-
nata avevamo solo una ventina
di uova, vendute per un totale di
L.240.000 e in più abbiamo rac-
colto L.122.000 di offerte libe-
re. L’importo totale ricavato, di
L.1.881.000, è già stato donato
alla Clinica Pediatrica dell’Ospe-
dale S. Paolo di Milano per l’ac-
quisto di apparec-chiature di la-
boratorio che permettono il con-
trollo nei pazienti portatori di
patologie metaboliche. Alla som-
ma si sono aggiunte L.50.000

corrispettive del valore di un
anello gentilmente donato da una
famiglia alla nostra associazione.
Un grazie di cuore a tutti».
Lo stesso è accaduto per la ven-
dita dei bonsai, andati a ruba in
brevissimo tempo: «Abbiamo
venduto tutte le piantine che ave-
vamo, 45 bonsai da 25 mila lire
e 4 da 50 mila lire», ci spiega Vin-
cenzo Resta, Presidente della Pro
Loco di Bereguardo  «e le per-
sone che non hanno più trovato
i bonsai hanno ugualmente la-
sciato un’offerta, tanto che ab-
biamo raccolto 320 mila lire in
più. Siamo molto soddisfatti di
aver contribuito, con un incasso
totale di 1 milione e 650 mila lire,
a questa gara di solidarietà e rin-
graziamo la generosità dimostra-
ta dai cittadini di Bereguardo».

Un mo-
mento

della
vendita.

PAVIA  Un convegno tra Università

Castelsport, la grande
festa dello sport

ARREDOBAGNO

NUOVA
ESPOSIZIONE

FORNITURE
TERMOIDRAULICHE

20086 MOTTA VISCONTI  (MI)
Via Turati, 10 - Tel. 02 90 000 517

Fax 02 90 001 791

di Brusati Siro

grazie ai continui contatti con
le amministrazioni provinciali,
potrà diventare dal prossimo
anno scolastico il Comune co-
ordinatore per inserire anche la
Provincia di Pavia nel circuito
di Eurosport».
La manifestazione sportiva avrà
inizio alle 10,30, dopo la Messa
sul campo alle ore 9,30, con i
bambini della scuola materna e
dei primi due anni della scuola
elementare impegnati in un per-
corso a ostacoli sotto il control-
lo di insegnanti di educazione fi-
sica, mentre i bambini di 3a, 4a

gio il “III Trofeo Angelo Rognoni”, gara regionale
di 1° livello a 96 coppie per gli affiliati alla Federa-
zione Italiana Bocce; la gara, iniziata il 7 maggio, si
svolge tutte le sere dal lunedì al venerdì dalle ore
20.45 alle ore 23.45 circa. Nella mattinata di marte-
dì 1° maggio la bocciofila bereguardina ha ospitato
un 8° di batteria di cat.A nazionale, una gara festiva
organizzata dal G.B. Itala di Pavia e denominata
Terna Nazionale del 1° maggio.
L’A.S. Bereguardo organizza nelle giornate del 12-
13-19-20 maggio il “X Memorial Carlo Panza”, qua-
drangolare di calcio per le categorie: Giovanissimi,
Esordienti e Pulcini a 7, patrocinato dal Comune di

losofia dell’Università di Pavia,
diretto dal Prof. Lorenzo
Magnani; il convegno dal titolo
“Model-Based Reasoning.
Scientific Discovery, Techno-
logical Innovations, Values” rap-
presenta per gli studiosi italiani e
stranieri in particolare statuniten-
si che vi partecipano, un momen-
to di confronto sulle ultime linee
di ricerca riguardanti l’interazione
tra filosofia, scienze cognitive e
intelligenza artificiale.

Filosofia e intelligenza artificiale

S i è svolto al collegio Ghislieri di Pavia (17-18-19 maggio) un
importante convegno internazionale organizzato dal Labo-
ratorio di Filosofia Computazionale del Dipartimento di Fi-

BEREGUARDO 2 giugno al Castello

ducare i bambini a vive-
re lo sport come mo-
mento ricreativo, di di-
vertimento e diBereguardo. Le iscrizioni saranno aperte fino alle ore 19 del

giorno 25/5/01; il contributo spese è di £:30.000 per ogni con-
corrente. Il raduno è previsto presso il campo di gara entro le
7.30, inizio gara alle 8.30 e termine alle ore 10.30 circa. Esche
consentite: vermi, camole, caimani, uova di salmone, zucche-
rino, pesciolino. Attrezzatura consentita: canna fissa o muli-
nello. Classifica: 1000 punti a cattura e 1 punto al grammo.
Premi: 1° classificato: medaglia d’oro gr.4; 2° classificato:
medaglia d’oro gr.3; 3° classificato: medaglia oro gr.2; dal 4°
classificato: medaglia oro gr.1 ogni quattro concorrenti in base
ai partecipanti.

BEREGUARDO Dai Pescatori Sportivi

Il "XV  Memorial Tettamanzi"

L a Sezione Pescatori Sportivi di Bereguardo organizza
per il 27 maggio il  “XV Memorial Guido Tettamanzi”,
Raduno di Pesca alla Trota al Cavo Naviglietto di

e 5a elementare si cimenteran-
no in prove di velocità, lancio
della palla e salto in lungo. Tut-
ti bambini partecipanti verran-
no premiati con piccoli giochi e
al termine della manifestazione,
alle ore 12, verrà offerto un rin-
fresco a cura della Pro Loco.
La finalissima europea
“Eurosport”, si svolgerà a Pe-
schiera Borromeo, al Centro
sportivo “Paolo Borsellino” la
sera del 2 giugno alle ore 21 (ri-
trovo ore 20,30) e vi partecipe-
ranno oltre 1000 bambini quali-
ficati durante le finali
intercomunali; il comune di
Bereguardo è stato invitato,
quale unico rappresentante del-
la provincia di Pavia, a parteci-
pare con una delegazione di
bambini che si incontreranno
con i bambini della provincia di
Milano, di Lodi e della Spagna.

Bereguardo. Le partite si terranno al campo sporti-
vo comunale secondo il seguente calendario: saba-
to 12 maggio, ore 15 A. S. Bereguardo - Pol. S.
Alessandro Pulcini a 7; ore 16 C.d.G. Motta Vi-
sconti - G.S.Superga Esordienti; ore 17 A.C.
Casorate P. - Pol. S.Alessandro Giovanissimi; do-
menica 13 maggio ore 15 C.d.G. Motta Visconti
- G.S. Superga Pulcini a 7; ore 16 A.S. Bereguardo
- U.S. S. Giorgio Esordienti; ore17 A.S. Bereguardo
- G.S. Superga Giovanissimi; sabato 19 maggio ore
15 Finale 3° - 4° posto Pulcini a 7; ore 16 Finale 3°-
4° posto Esordienti; ore 17 Finale 3° - 4° posto
Giovanissimi; domenica 20 maggio ore 15 Finale
1° - 2° posto Pulcini a 7; ore 16 Finale 1° - 2° posto
Esordienti; ore 17 Finale 1° - 2° posto Giovanissi-
mi.

Una veduta caratteristica di Trivolzio, tratta dal libro "La Chiesa
Parrocchiale dei SS.MM. Cornelio e Cipriano in Trivolzio - La
Chiesa di San Riccardo Pampuri".

«È mia intenzione
infatti inserire il
Comune di
Bereguardo nel

circuito già creato da cinque
anni dalla Provincia di Milano e
che prevede una fase comuna-
le, una fase intercomunale e una
“finalissima europea” o
Eurosport, che vedrà quest’an-
no la partecipazione di bambini
spagnoli. Il Comune di
Bereguardo organizza quest’an-
no solo la fase comunale, la fe-
sta del 2 giugno appunto, ma

Un divertente momento di gioco.
La finalissima europea "Eurosport"
si svolgerà a Peschiera Borromeo

al centro sportivo "Paolo Borsellino"
la sera del 2 giugno alle ore 21.00

Per la pubblicazione di piccoli annunci da
parte di privati, è possibile inviare in busta chiu-
sa il testo desiderato ai seguenti indirizzi, alle-
gando lire 5.000 anche in francobolli:

Redazione Punto di Vista via A. Moro, 9 - 27021
Bereguardo (PV) tel. 0382 930 524; centro di
recapito, via P. Togliatti, 35 - 20086 Motta Vi-
sconti (MI).

BEREGUARDO Dal Gruppo Bocciofilo e dall'A.S. Bereguardo

Sul campo da bocce e su quello di calcio

Il Gruppo Bocciofilo Oratorio P.G.Frassati
di Bereguardo rende noto che presso il campo
bocce dell’Oratorio si disputerà fino al 24 mag-
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"Una tegola
per la tua chiesa"

Con questa
campagna sono
state vendute a

5000 lire cadauna
le tegole
del tetto

I

Fantastico!

Abbigliamento Donna - Uomo - Intimo. Via 4 Novembre, 8 - 20080 Besate (MI) Tel. 02 90 50 297

Nel nostro show-room
il Migliore Assortimento di

Abiti da Cerimonia, Comunioni,
Cresime e per ogni Vostra

Lieta Ricorrenza

Primavera - Estate 2001

restituiranno all’edificio
seicentesco piena funzionalità;
le infiltrazioni d’acqua avevano
danneggiato la struttura e quin-
di si è proceduto a scoperchiare
navata, abside e campanile, a
rimuovere la travatura esisten-
te e a sostituirla con legname
nuovo su cui è stato collocato
un tavolato di legno rivestito poi
con una guaina di materiale pla-
stico di isolamento e impermea-
bilizzazione. Infine sono state
posizionate le tegole.
E a proposito di tegole, la par-
rocchia ha lanciato un’originale
iniziativa dal titolo “Una tegola
per la tua chiesa”: con 5 mila
lire ognuno può simbolicamen-
te comprare una tegola, contri-
buendo in parte alla forte spesa
necessaria per il rifacimento del
tetto, quantificata in 150 milio-
ni.
Anche la festa dello Zerbo, in
onore della Madonna del picco-
lo santuario, lo scorso 13 mag-
gio, è stata dedicata alla raccol-
ta di fondi per il tetto della chie-
sa, con un grande pranzo al-
l’aperto e lo spettacolo, nel po-
meriggio, del gruppo di arti-
sti e mimi “Gli eccentrici
Dadarò”. Ma la chiesa necessi-
ta anche di altri lavori, che se-
guiranno a ruota, come il rifaci-

Il mercato delle tegole
per il tetto della chiesa
Miriam Repossi

BESATE Completamente ristrutturata la copertura della parrocchia

L'Italia cantava, e Besate anche
CARA BESATE  Serenate nobili ed arie melodiose: così era la musica

"Tripoli Bel Suol
d'Amore",

"Faccetta Nera",
"Lili Marlen"...

L

l rifacimento del tetto del-
la chiesa parrocchiale è il
primo di una serie di lavo-
ri di ristrutturazione che

mento e la messa a norma del-
l’impianto elettrico, la sistema-
zione di un impianto di riscal-
damento a pavimento, la realiz-
zazione nei locali adiacenti di
servizi igienici accessibili anche
ai disabili, la posa in opera di un
nuovo pavimento.
Il costo finale sarà di circa 450
milioni, 180 dei quali forniti da
un contributo regionale, ma si
comprende come sia necessaria
la partecipazione di tutti i citta-
dini.

con un certo smarrimento un
mio coscritto. Poi, con una pac-
ca amichevole sulla spalla, mi
disse - sto pensando! Chissà se
mi verrà in mente qualcosa! -
E ridendo per il mio motto, udii
la sua voce che diceva: - La no-
stra generazione faceva certe
cantate!! Proprio così! -
Fra una paura e uno spavento,
fra proiettili, bombe, granate,
elmetti, baionette, la nostra ge-
nerazione, come fuori di sé, can-
tava.
Tripoli Bel Suol d'Amore,
Faccetta Nera, Lili Marlen,
riempirono l'aria degli anni '40.
Queste canzoni di guerra insie-
me a Piemontesina, Paesanella,
Campagnola, fecero epoca e le
sentivi per strada. E l'organino
le suonava e la radiola le risuo-
nava. Così era la vita!
La canzone era quasi un conta-
gio, i giovani e i giovanissimi,
ma anche non più giovani, face-
vano certe cantate! Quasi a
scrollarsi di dosso i brutti ricor-
di. Era una vera e propria cul-
tura quella del cantare insieme,
era un vero e proprio modo di
esprimersi.
Così era la giovinezza!
Anziché il Giallo della strada si
viveva la Love Story della stra-
da, con quelle belle serenate che
i ragazzi del paese con la loro
"band" suonavano a tutto fiato,
soltanto per te, al di sotto del
tuo balcone. E le ragazze, al pari
delle Madonne vichinghe, in-
trecciavano le loro voci in sor-

a mia generazione ebbe
anch'essa il suo "sex
appeal".
Ma quale? Mi chiese

Matilde Butti

dina. Amapola, Rosamunda, I
Tusan de Milan… Le note di
queste canzoni suonate a ritmo
sincopato con una "Paolo So-
prani" e con una "Brava Alpi-
na", ti arrivavano dense di so-
spiri e creavano la tua
"suspense" e ti invadevano di
benessere. E il mio coscritto: -
Quelle serenate erano come l'ar-
co di Cupido!! Poveri diavoli
eravamo noi: sentimentali e
apostolici -, esclamò con un
vago sospiro scoraggiato.
Così era la voce del cuore!
Almeno oggi, ci chiamerebbero
Latin Lover, e a tracolla porte-
remmo la macchina fotografi-
ca!!
Mah! A fare il confronto, sareb-
be come una farsa.
Ancora oggi c'è un'Italia che
canta ma è rappresentata da
gruppi discografici che hanno un
pubblico di giovanissimi, i Fans,
che adorano i loro idoli ma non

cantano. Sentii una voce che
brontolava e diceva: - Ma oggi,
nessuno canta più. Neanche da
ubriachi! Oggi c'è la cultura del-
le parolacce, e tra una parolac-
cia e l'altra, si mastica chewing-
gum. C'è la cultura del ballo tro-
picale, latino-americano.

La locandina di "Follie del
secolo" (1939), uno dei più

famosi musical italiani.

FOTO: "DIZIONARIO DEI FILM -
VOL. 1", GREMESE EDITORE.

Il nostro equipaggiamento
invece era tutto sentimen-
tale e provinciale. - Porta-
vamo capelli lisci, spazzo-

lati all'indietro e sulla strada, ma
anche sui tranvaietti di quegli
anni, mangiando panini imbot-
titi di mortadella e di Belpaese
e con la bottiglietta di gazzosa
a portata di mano, sul nostro
"sentiero di guerra" camminava-
mo, cantando, sempre cantan-
do.
Cara Besate, anche se non è il
caso di dirlo, io lo dico: quel-
l'uomo è lontano.
Oggi: snack-bar, clacson, night,
cocktail, sbronze, moda ameri-
cana per sentirsi meno soli, e
tutto è okay! Ma per noi cristiani
degli anni '30, e che di america-
no non conosciamo granché, se
non Tom Mix, il mitico cowboy
dei film, per noi questo stile di
vita da avventurieri non ci spie-
ga proprio niente. Ci sembra
quasi un oltraggio alla giovinez-
za. Per noi del "vecchio pensie-
ro" vivere meglio significa non
vivere male. La mia generazio-
ne sceglieva fra barbera, barolo,
chianti e cantava, tutt'al più
sgambettava il charleston!
Questa della New Age stappa
champagne. I giovani ascoltano
musica di Ciaikowskij e di
Beethoven, sembrano innamo-
rati della vita più di noi; sono i
nati con la camicia. Ma la loro
risposta è una panoramica da
"western" all'italiana, dove c'è di
tutto un po', ma senza "canta-
te" e senza serenate.

bambini che non sanno ancora
leggere, di scuola materna e pri-
ma elementare. “Pinu”, ovvero
Pinuccia Rognone, la simpatica
e vulcanica bibliotecaria in for-
za da gennaio, ha preparato per
i bambini divertenti letture, fila-
strocche, canzoncine e giochi
con i libri. I genitori potranno
lasciare i piccoli concordando
l’orario da rispettare per andar-
li a prendere. Un’occasione da
non lasciarsi scappare per far
prendere ai piccoli  confidenza
con la lettura e con i libri, impa-
rando a frequentare la bibliote-

La chiesa parrocchiale
di Besate.

Appr endisti lettori
del paese, unitevi!

BESATE  Dalla Biblioteca comunale

Ogni primo sabato del
mese, alle ore 10, la
Biblioteca Comunale
apre i battenti ai

ca e a pensarla non come un
magazzino di libri polverosi, ma
come un luogo di incontro e di
divertimento.

l fenomeno del sovrappeso nei bambini e
nei ragazzi è in crescente aumento nella
nostra popolazione e costituisce un ri-
schio anche per l’età adulta; seguire sane

Dedicato a bambini
e adolescenti

BESATE  Distrurbi dell'alimentazione

I
Presso il Distretto ASL di Magenta, apre un ambulatorio
dedicato a queste problematiche. La visita è gratuita

abitudini alimentari fin dalla giovane età con-
tribuisce a mantenere un buono stato di salute
e a ridurre i rischi di malattie croniche.
Presso il Distretto di Magenta è aperto un am-
bulatorio dietologico per bambini e ragazzi dai

6 ai 14 anni. La vita specialistica è gratuita; si
può accedere liberamente, su iniziativa dei ge-
nitori oppure tramite il proprio medico o pe-
diatra. Per appuntamenti telefonare ai numeri
02/97963556-97963572-97963404.
A Magenta l’ambulatorio è in via Boccaccio,
17 (presso l’ambulatorio vaccinazioni) e le vi-
site si effettuano, previo appuntamento, il mar-
tedì pomeriggio dalle 14 alle 16.
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IL  CAPOLAVORO di Orson Welles compie sessant'anni e un film ne rievoca la travagliata lavorazione

RKO 281, alle radici di
"Quar to potere"I

Sopra,gli
Studios della
RKO di Los
Angeles ai
tempi di
Welles (1940)
A sinistra,
gli studios
come si
presentano
oggi, assorbi-
ti dalla vicina
Paramount
Pictures.

IL  MIT O DI
HOLL YWOOD

due volumi prendono in esame il periodo
considerato oggi "aureo" del cinema
hollywoodiano, dalla nascita del sonoro alI

1960, sullo sfondo di uno scenario storico che
abbraccia momenti fondamentali nella vita e
nei costrumi americani (la depressione, il New
Deal, la seconda guerra mondiale, la concor-
renza della TV, ecc.), attraverso schede analiti-
che e ragionate di tutti gli oltre 5.000 film di
quell'irripetibile tr entennio usciti in Italia. Di
ogni pellicola il lettore potrà conoscere così il
cast artistico, la trama, il commento critico
confrontato con la maggiore enciclopedia
cinematografica internazionale (la "Motion
Picture Guide"), la valutazione estetica, gli
eventuali premi Oscar, i nomi dei nostri
insostituibili doppiatori. L'opera è edita da:

pr esenta

Edizioni Scientifiche Italiane

"T utto quanto
c'è da sapere

 sul mito di
Hollywood"

(il Giornale)

2 volumi in cofanetto;
pp. 596+472; f.to 17x24
Prezzo speciale L. 99.000
Per informazioni
e prenotazioni, inviare
una e-mail all'indirizzo
pudivi@tiscalinet.it

di MARIO
    GUIDORIZZI

Pianeta

di Damiano Negri

CINEMACINEMA
L'impressionante

debutto nel cinema
per un genio dello

schermo fu ispirato
alla vita di un

potente magnate
della stampa,

William R.
Hearst

FOTO: "DAVID O. SELZNICK'S HOLLYWOOD", BONANZA BOOKS, NEW YORK.

FOTO: DAMIANO NEGRI.

n occasione del sessan-
tesimo anniversario della
prima americana di "Quar-
to potere", avvenuta il pri-

mo maggio 1941, la divisione
distributiva dell'Istituto Luce ha
messo in circolazione per le sale
italiane un film di matrice tele-
visiva prodotto due anni fa dal
canale americano via cavo
HBO, "RKO 281" (dove RKO
era il nome della casa di produ-
zione cinematografica che finan-
ziò il progetto, identificato, ap-
punto, dal numero progressivo
281).
Orson Welles, il giovane e bril-
lante regista alla sua prima espe-
rienza dietro la macchina da pre-
sa, segnò con quest'opera una
svolta nella storia del cinema,
scegliendo come pretesto per
mostrare il suo innovativo stile
registico (forse ostentato), la
vita del magnate della stampa
William Randolph Hearst, de-
scritto impietosamente lungo il
corso della sua esistenza.
Scardinando le inquadrature
classiche, l'obiettivo di Welles
assume una metaforica profon-
dità di campo mai utilizzata fino
ad allora, togliendo centralità
alla prospettiva delle immagini,
inquadrando dal basso verso l'al-
to in funzione psicologica il pre-
potente Charles Foster Kane,
ricchissimo quanto solo, sepol-
to vivo nella sua indescrivibile
reggia di Xanadu (Camdalù, in
italiano...).
Narrativamente, Welles dispone

lungo il corso di "Quarto pote-
re" tutta una serie di flashback
che diventano essi stessi la tra-
ma del film: partendo da un'in-
chiesta giornalistica, lo staff di
un cinegiornale intende indaga-
re sull'aspetto più oscuro della
vita di Kane, appena deceduto
sussurrando la parola "Rose-
bud" (Rosabella, in italiano...).
Così, dalla viva voce delle per-
sone che hanno incrociato le
loro esistenze con la sua, il gior-
nalista ha la possibilità di
ricomporre un quadro biografi-
co talora incon-
gruente o parziale,
tuttavia esauriente,
sulla vita del
magnate, senza riu-
scire a svelare il mi-
stero di Rosebud,
che altri non è che
il nome della vec-
chia slitta con la
quale da bambino il
futuro editore sci-
volava sulla neve,
una "rivelazione"
negata ai personag-
gi di "Quarto pote-
re" e riservata ai
soli spettattori.
Il cast tecnico-arti-

stico che collaborò insieme a
Welles alla realizzazione di que-
sta importante pellicola com-
prendeva Herman J. Mankie-
wicz alla stesura della
sceneggiatura (insieme a
Welles), Gregg Toland, l'apprez-

Il mistero insoluto
di "Rosabella" alla
base della trama
a scatola cinese

zato direttore della fotografia,
di stanza alla United Artists di
Goldwyn, il musicista preferito
da Alfred Hitchcock, Bernard
Herrmann (qui alla sua prima
partitura per il cinema), nonché
Robert Wise, il montatore di
"Quarto potere ("Citizen Kane",
in originale) che legherà negli anni
a venire la sua fama a prodotti di
enorme successo, come "West

Side Story" e "Tutti insieme ap-
passionatamente".
"RKO 281", che ha raccolto tie-
pidi consensi da parte della criti-
ca, vede nel cast alcuni validi in-
terpreti, da John Malkovich a
Melanie Griffith, da Liev
Schreiber (Welles) a James
Cromwell, è stato prodotto da Su
Armstrong, Tony e Ridley Scott
ed è diretto da Benjamin Ross.

C'è il solito cinema e c'è Alfr ed Hitchcock

BAMBINI E TV  Scelti per i più piccoli
Usa-1951, di Alfred Hitchcock con Farley Granger,
Robert Walker, Ruth Roman, Leo G. Carroll

L'altr o uomo / Delitto per delitto

Lingue: italiano, francese,
inglese (tutte in mono);
sottotitoli: italiano, francese,
inglese, olandese, arabo,
spagnolo, portoghese, tede-
sco, rumeno, bulgaro, inglese
e italiano per non udenti.
Tra i meno conosciuti film del
Maestro, "L'altro uomo"
racconta dello scambio di
omicidi perpetrato da un folle
all'occasionale compagno di

viaggio incontrato su un treno,
il quale, naturalmente, pone
molte obiezioni. Memorabili
alcune sequenze rimaste
nell'antologia hitchcockiana:
l'omocidio riflesso nelle lenti
della vittima, la veduta
dell'assassino di fronte al
colonnato, il crescendo finale
nel luna park. Ancora una
lezione di grande cinema.
(Warner)

Usa-1959, di Alfred Hitchcock con Cary Grant, Eva
Marie Saint, James Mason, Jessie Royce Landis

Intrigo internazionale

Lingue: italiano (in mono),
inglese (in magnifico Dolby
Digital 5.1); sottotitoli:
italiano, francese, inglese,
spagnolo, tedesco, rumeno,
bulgaro, italiano per non
udenti.
Astuto, coloratissimo, splen-
didamente musicato "spy-
story", sorta di indiretta
anticipazione della saga di
James Bond, in perfetto

connubio tra irraggiungibile
tecnica filmica e sapienza
narrativa, l'Hitchcock delle
migliori occasioni da vedere e
rivedere con rinnovato
entusiasmo, esaltato dalla
bravura dei grandi perso-
naggi tra i quali spicca
l'impagabile humor di "mam-
ma" Jessie Royce Landis.
Un delitto non averlo.
(Warner)

ad alta definizione in otto lin-
gue diverse e con ben 32 sotto-
titoli! Il DVD ha una definizio-
ne delle immagini doppia rispet-
to alle cassette VHS e la qualità
delle colonne sonore è digitale.
Il DVD è inalterabile nel tempo
e non teme smagnetizzazioni. Il
DVD contiene spesso, oltre al
film, una ricca serie di extra di
grande interesse, documentari,
scene tagliate, trailer.
Il DVD è un investimento cul-
turale che resiste nel tempo.
Quindi, perché non cambiare?

Conosci già
le meraviglie
del          ?

Il DVD, simile nell'aspetto ad
un comune CD, può ospita-
re fino ad 8 ore di immagini

IL CINEMA IN CASA  Appuntamento mensile con le migliori proposte in DVD

Usa-1981, di John Huston con Aileen
Quinn, Albert Finney, Carol Burnett

Annie
Lingue: italiano, francese, inglese, tedesco, spagnolo (tutte in
mono); sottotitoli: italiano, inglese, arabo, bulgaro, cecoslo-
vacco, danese, ebraico,
finlandese, francese,
greco, hindi, islan-
dese, norvegese,
olandese, polacco,
portoghese, spa-
gnolo, svedese,
tedesco, turco
e ungherese.
Il famoso film
degli anni '80, che non
fu un successo, sorta
di tentativo per resu-
scitare i film alla
Shirley Temple, arriva
adesso in un bel DVD
per documentare con
le sue canzoni zucche-
rose il viale del
tramonto di un regista
leggendario, quel John
Huston che 40 anni
prima fu protagonista
della scena. Annie è
una trovatella che ne
combina di tutti i
colori, finché, la sua
buona stella...
(Columbia-Tri Star)

Per tutti i film in DVD:
www.afdigitale.it

INFORMAZIONE REDAZIONALE
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Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENT ARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti: via Annoni, 31
MOTTA VISCONTI (MI). Tel. 02 9000 9357

UNA PATOLOGIA  DIFFUSA  Intervista al dottor Erberto Paresce, specialista reumatologo della Clinica Universitaria di Reumatologia di Milano

Dr. Alfonso D'Aloia
Medico Chirurgo
Specialista in Anestesia
e Rianimazione, Terapia
del dolore e Cefalee

L'ar tr osi, male dell'età
Quando le cartilagini delle articolazioni si ammalano, si
parla di artrosi: è un disturbo dovuto all'età (ma non solo)
che può essere prevenuto e curato adeguatamente

SALUTE  BENESSERE

Dr. Sergio Noviello
Medico Chirurgo ad Indirizzo
Estetico, Presidente S.I.M.O.E.
Società Italiana Medici e
Operatori dell'Estetica

L'
to a quello che passa..., e sem-
bra che ad una certa età ci debba
accompagnare obbligatoriamen-
te.
Ma è proprio vero? Non c’è for-
se il dubbio che vengano acco-
munate a questa patologia altre
malattie simili? Cosa si può fare
per prevenirla e come si cura?
Per dare risposta a queste e ad
altre domande, ci siamo rivolti al
dr. Erberto Paresce, specialista
reumatologo della Clinica Uni-
versitaria di Reumatologia di
Milano, operante presso l’Istitu-
to Ortopedico G.Pini.
Dottor Paresce,  che cos’è l’ar-
tr osi?
L’artrosi è una patologia della
cartilagine, cioè di quel tessuto
altamente differenziato e sofisti-
cato posto alle estremità delle
ossa che ha la funzione di assor-
bire le sollecitazioni meccaniche
cui sono sottoposte le
articolazioni e di consentire lo
scorrimento dei capi articolari
offrendo uno scarsissimo attrito
(inferiore a quello del ghiaccio!);
queste particolarissime caratte-
ristiche biomeccaniche sono do-
vute alle grosse molecole che si
trovano nella cartilagine e che
vengono prodotte da cellule
chiamate condrociti; quando i
condrociti si ammalano produco-
no molecole di cattiva qualità e
in minor quantità e di conseguen-
za la cartilagine inizia a deterio-
rarsi perdendo le proprietà am-
mortizzanti e di scorrevolezza.

a 70-80 anni si possono trovare
soggetti integri sotto il profilo
articolare, mentre a 40-50 anni
ci sono soggetti affetti da feno-
meni artrosici importanti ci ripor-
ta alla sofferenza cellulare come
primo elemento che prescinde in
buona parte dall’invecchiamen-
to e dal sovraccarico. Quindi è
possibile parlare di condizione
fisiologica legata all’invecchia-
mento in un numero limitato di
casi, e perciò bisogna combatte-
re la rassegnazione che molti
pazienti hanno nei confronti di
questa malattia, che considera-
no inevitabile e senza rimedio.

artrosi è considerato
un malanno dovuto al
tempo, a quello atmo-
sferico, ma soprattut-

V
orrei aggiungere che
spesso la diagnosi di
artrosi è abusata e uti-
lizzata a sproposito: il

paziente riferisce un dolore in un
dato segmento dell’apparato lo-
comotore e la soluzione più fa-
cile e comoda è quella di darne
la responsabilità all’artrosi, men-
tre la causa di questi sintomi può
essere diversa.
E’ vero che c’è una diretta re-
lazione con il clima o con le sta-
gioni?
Certamente le variazioni clima-
tiche e stagionali influenzano i
sintomi della malattia (dolore e
rigidità articolare) ma non favo-
riscono l’insorgere della malat-
tia né tantomeno influiscono sulla
sua evoluzione. Anche gli sforzi
fisici possono determinare un
aumento del dolore; pertanto non
ci si deve preoccupare se in una
stagione particolarmente fredda
e umida o dopo uno stress fisico
i dolori artrosici si fanno sentire
più intensamente anche per lun-
ghi periodi: con le cure giuste,
un po’ di riposo e un po’ di pa-
zienza tutto dovrebbe tornare
come prima.
Cosa si può fare per prevenir-
la?
Esistono vari tipi di artrosi che
hanno varie cause, quindi non
esiste una misura preventiva ido-
nea per tutte; certamente molto
importante è evitare i fattori di
rischio, primo fra tutti il
sovrappeso; molto importante è
anche curare adeguatamente le
malattie metaboliche, infiamma-
torie ed endocrine e svolgere una
attività fisica idonea all’età, alla
costituzione e alle abitudini.
Molto importanti sono anche le
cosiddette misure di prevenzio-
ne secondaria, cioè la cura di
quelle situazioni articolari che
con il passare del tempo posso-
no determinare gravi danni
cartilaginei come l’artrite
reumatoide, la displasia dell’an-
ca e le alterazioni di asse del gi-
nocchio cui ho fatto cenno pri-
ma (varismo e valgismo). Pur-
troppo queste misure sono spes-
so impegnative e richiedono
qualche sacrificio al paziente, ma
sono molto importanti non solo
per evitare l’insorgenza

L

&
dell’artrosi, ma anche per rallen-
tarne l’evoluzione una volta in-
staurata.
Bisogna ricordare infatti che se
il processo di distruzione della
cartilagine non viene fermato in
tempo, si può arrivare alla totale
distruzione della cartilagine con
notevole perdita della funziona-
lità articolare e dolore intenso; a
questo punto, purtroppo, l’uni-
co trattamento possibile è la so-
stituzione dell’articolazione, cioè
la protesi, intervento ormai am-
piamente collaudato, ma non pri-
vo di inconvenienti e effettuabile
solo sull’anca, ginocchio e spal-
la con altre rare eccezioni.

Il disegno illustra
come è fatta una

articolazione, nel caso
specifico il ginocchio.

Illustrazione ad opera
della Dott.ssa

Antonella Murgo

rapeutiche?
Naturalmente, prima di arrivare
all’intervento chirurgico di sosti-
tuzione, parallelamente alle mi-
sure preventive cui abbiamo ac-
cennato, esistono numerose pos-
sibilità farmacologiche.
Dobbiamo innanzi tutto distin-
guere due grosse categorie di far-
maci: i sintomatici (antin-
fiammatori ed analgesici) e le
cosiddette terapie di fondo, cioè
terapie che hanno una azione

Ma i condrociti si ammalano
in relazione all’età del sogget-
to?
La sofferenza dei condrociti può
iniziare molto precocemente, so-
prattutto se si aggiungono fatto-
ri aggravanti quali sovrappeso o
attività pesanti, malattie infiam-
matorie come l’artrite
reumatoide, malattie del metabo-
lismo come il diabete e la gotta,
o alterazioni della conformazio-
ne ossea come displasia dell’an-
ca, ginocchio varo o valgo (gi-
nocchia da fantino o a x) e così
via. Esistono varie forme di
artrosi, che colpiscono in legge-
ra prevalenza le donne.
E’ una malattia tutto somma-
to molto diffusa?
Si calcola che in Italia 5.500.000
persone (10% della popolazio-
ne) siano affette da malattie reu-
matiche di vario tipo, di queste il
70% (3.900.000) è affetto da
artrosi e questi dati sono simili
in tutto il mondo; l’Organizza-
zione Mondiale della Sanità af-
ferma che non esiste persona che
nell’arco della propria vita non
abbia sofferto di una malattia reu-
matica.
A parte quelle rare forme gio-
vanili, l’ar trosi si può quindi
considerare una condizione
“fisiologica”, cioè dovuta al
naturale invecchiamento del-
le articolazioni?
Entro certi limiti anche la carti-
lagine, come tutti i tessuti, con il
passare degli anni perde le sue
caratteristiche; però, il fatto che

Le varie forme di
artrosi colpiscono

in prevalenze
le donne

Va stimolata la ricrescita cartilaginea
L'AR TROSI / 2  Prima di arrivare all'intervento chirurgico, ecco cosa si può fare

mirata al metabolismo carti-
lagineo.
I sintomatici, come dice il loro
stesso nome, hanno un’azione
prevalentemente analgesica e
antinfiammatoria e quindi vanno
usati periodicamente nelle fasi di
riacutizzazione della sin-
tomatologia dolorosa, anche se
il loro uso richiede comunque
attenzione per i possibili effetti
collaterali che alla lunga posso-
no diventare temibili (ulcera
gastro-duodenale, insufficienza
renale…). Le terapie di fondo
invece si basano su farmaci che
aiutano la sintesi delle grosse mo-

lecole della cartilagine. Abbiamo
visto però che l’artrosi è una ma-
lattia causata da numerosi fatto-
ri e di conseguenza l’approccio
terapeutico deve tenerne conto,
inoltre vanno ricordate le cosid-
dette terapie mini-invasive cioè
praticabili per via artroscopica
solo su poche articolazioni (so-
prattutto ginocchio, ma anche
caviglia e spalla), tecniche che
mirano a ripulire l’ambiente arti-
colare e a stimolare la ricrescita
della cartilagine.

Ringraziamo il Dr. Paresce per
averci illustrato in maniera sem-

plice ma dettagliata in cosa con-
siste la malattia artrosica e cosa
si può fare per prevenirla e cu-
rarla.
I problemi legati a questa pato-
logia sono molto importanti,
tanto che gli anni 2000-2010
sono stati dedicati dall’Organiz-
zazione Mondiale della Sanità
alle malattie dell’osso e delle
articolazioni ; è quindi compren-
sibile il grande interesse del
mondo scientifico e non su que-
ste malattie, con l’augurio che
la ricerca porti a ulteriori pro-
gressi nel campo della diagnosi
e della terapia.

M
Attenzione agli effetti collaterali delle terapie farmacologiche sintomatiche

a come curare l'ar-
trite e in particola-
re quali sono le nuo-
ve prospettive te-

FOTO A DESTRA: "THE
PRIVATE WORLD OF
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& COMPANY,
TORONTO.
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Un'arma in più contr o la fastidiosa calvizie
LA MEDICINA AD INDIRIZZO ESTETICO  Capigliatura addio? Adesso si interviene così

Il fenomeno colpisce molti uomini
e donne, anche in giovane età

zione spiacevole di non poter
più esibire una bella e robusta

a calvizie continua ad
avanzare e unitamente a
questa si accrescono
l’imbarazzo e la sensa-

capigliatura.
Il fenomeno colpisce molti uo-
mini, anche in giovane età, e una
non trascurabile percentuale di
donne. Come comportarsi allo-
ra?
Oggi la medicina e la chirurgia
propongono diverse soluzioni
terapeutiche per un veloce

rinfoltimento del cuoio capellu-
to.
Tecniche quali l’autotrapianto
monobulbare e lo scalp
reduction consentono ora otti-
mi risultati, ancor più se in com-
binazione tra loro, con una
ridistribuzione dei capelli omo-
genea e dall’aspetto naturale.

Ogni capello segue un fisiologi-
co processo di ricambio andan-
do dalla nascita alla crescita, per
poi invecchiare e terminare la
sua vita cadendo.
Può accadere però, che la natu-
rale caduta dei capelli non ven-
ga compensata da una nuova
ricrescita in quanto i bulbi piliferi
hanno cessato la loro, instanca-
bile talvolta, attività riprodutti-
va: in questi casi parleremo di
alopecia.

no un ruolo determinante lo
stress, le condizioni ambientali,
le malattie infettive, la
somministrazione di alcuni far-
maci e le radioterapie, i disturbi
del metabolismo.
La calvizie di tipo maschile è
un processo che si sviluppa in
modo graduale, seguendo dei
passaggi ben determinati e
uguali per tutti, e può essere
classificata secondo la nota
"Scala di Hamilton", che sud-
divide il fenomeno in sette sta-
di. Inizialmente la recessione
della capigliatura interessa ge-
neralmente la regione fronto-
temporale: non è il caso, in
questa situazione, di parlare di
vera e propria calvizie, ma di
una linea frontale dei capelli
più alta.
La situazione non desta anco-
ra allarmismi ma è questione
solitamente di pochi anni per
veder colpita anche la cosid-
detta zona del vertice fino ad
arrivare, e questo è il caso del-
l’ultimo stadio, ad una striscia
di capelli posizionata a ferro di

cavallo sulla parte postero-in-
feriore della testa.
Il numero di individui colpiti
dal disturbo e i risvolti psico-
logici legati al problema han-
no dato forte impulso alla ri-
cerca medico-chirurgica; ne
sono dimostrazione la maggior
considerazione ed il perfezio-
namento delle tecniche di
rinfoltimento del cuoio capel-
luto. Con il passare degli anni
le soluzioni terapeutiche chi-
rurgiche della calvizie si sono
evolute notevolmente, metten-
do a disposizione dei propri
pazienti metodiche sempre più
efficaci e mini-invasive. Si è
passati, così,  dalle semplici
protesi all’impianto di capelli
ottenuti artificialmente, dalla
rotazione dei lembi all’auto-
trapianto ad isole.
Le soluzioni fino a ieri dispo-
nibili presentavano però nume-
rosi limiti sia dal punto di vista
dei risultati che del disagio
post-operatorio. Oggi la tera-
pia medico-chirurgica si è per-
fezionata in modo così effica-
ce che la ridistribuzione della
capigliatura avviene in tempi
rapidi e con risultati più che
validi.                             [sn]

L
e cause della calvizie
sono molteplici: oltre
all’assetto genetico ed
immunologico gioca-

continua sul prossimo numero: le tecniche di rinfoltimento

Capelli in caduta libera: le cause
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Tre sconfitte
sono costate

la possibilità di
accesso ai playoff
per la promozione
in 2^ categoria

prile da dimenticare
per i ragazzi del
C.d.G.!
Infatti, i nostri giovani

resto con due sconfitte conse-
cutive contro le avversarie più
quotate del loro girone: Audax
Corsico e Olympia Buccinasco.
C.d.G. - Audax 1 a 3: bella par-
tita, che ha però messo in evi-
denza i limiti tecnici delle nostre
ragazze e la netta superiorità
delle avversarie, soprattutto in
fase difensiva. Il C.d.G. ha di-
mostrato in alcuni momenti di
saper reggere il confronto riu-
scendo pertanto a strappare un
set all'Audax che si è però pron-
tamente riscattato chiudendo
l'incontro.
Olympia - C.d.G. 3 a 2: parti-
ta equilibrata ed avvincente che
le nostre ragazze avrebbero an-
che potuto vincere se solo aves-
sero avuto più grinta e spirito
di squadra. Avanti 2 set a 0 e
sul punteggio di 22 a 9 nel ter-

ziosi punti.
C.d.G. - La Rossa 3 a 0: brut-
ta partita da parte delle nostre
ragazze scese in campo poco
concentrate contro un'avversa-
ria che però non le ha messe in
difficoltà, se non nel secondo
set. Il C.d.G. si aggiudica la gara
senza molta fatica.
Trezzano - C.d.G. 0 a 3: dopo
la brutta prestazione casalinga,
le ragazze si riscattano pronta-
mente offrendo una buona pre-
stazione e soprattutto un ritro-
vato affiatamento e spirito di
squadra che nelle ultime gare era
venuto a mancare.Dopo la serie di facili

vittorie, le ragazze
dell'Under subiscono
una dura battuta d'ar-

Dopo una serie
di facili vittorie,
è arrivata con
puntualità una

battuta d'arresto

Tra le prime in classifica, con molte difficoltà
MOTT A VISCONTI Qualche amara sorpresa dagli ultimi incontri disputati dalle ragazze della squadra di Pallavolo Under 21 del C.d.G.

C.d.G. Pallavolo

Non siamo in grado di fornire
una classifica aggiornata, ma
possiamo affermare che le no-
stre ragazze si trovano nelle pri-
me posizioni a pochi punti di
scarto dalle dirette avversarie.
Dopo l'ultima gara e dopo averle
viste negli ultimi allenamenti, la
squadra ha dimostrato di essere
in forma, sia fisicamente che
mentalmente. Più affiatate e più
sicure delle loro potenzialità,
potranno affrontare le prossime
gare con l'obiettivo di essere
sempre più squadra e magari di
raggiungere la promozione in
seconda divisione.

zo parziale, il C.d.G. subisce la
rimonta dell'Olympia che si ag-
giudica il terzo e quarto set e
quindi, più forte psicologica-
mente, chiude l'incontro aggiu-
dicandosi il tie-break.
C.d.G. - Sgeam 3 a 2: sofferta
vittoria contro avversarie fisica-
mente più dotate delle nostre
ragazze che, alternando mo-
menti di bel gioco a pause di ri-
flessione e confusione, sono riu-
scite a portarsi a casa due pre-

atleti hanno infilato una serie di
ben 3 sconfitte perdendo così
qualsiasi possibilità di accesso ai
playoff per la promozione in se-
conda categoria. Il motivo di
questo calo improvviso? Un re-
bus più difficile di un Bar-
tezzaghi della Settimana
enigmistica!

Forse tutto è iniziato dopo la
sconfitta contro la capolista
SNAM Olympia per 3 a 1 il 23
Marzo a Buccinasco.
La partita successiva, contro
l’Abbiategrasso l’11 Aprile, di-
ventava un’ancora di salvezza
ma forse la tensione per una
partita così decisiva ha tagliato
le gambe ai ragazzi che sono
scesi in campo senza quella grin-
ta che li aveva portati nei posti
alti della classifica. Il risultato:
un 3 a 1 senza storia con il
C.d.G. sempre fuori partita tran-
ne nel 3° set dove si è avuta una
piccola reazione ma inutile.
Smaltita la rabbia, l’incontro con
il Vighignolo, il 20 Aprile a Set-
timo Milanese, poteva essere
l’occasione di riscatto. L’inizio
è promettente con i nostri vit-
toriosi con un perentorio 25 a
16. Ma ecco il solito calo che
permette agli avversari di pareg-
giare e addirittura di passare in
vantaggio.
Nel 4° set reazione d’orgoglio
da parte del C.d.G. e partita di
nuovo in parità. Il 5° parziale è
all’insegna dell’equilibrio ma a
spuntarla alla fine è il Vighignolo
con il punteggio di 18 a 16. Il
23 Aprile inizia anche il torneo
primaverile organizzato dal
C.S.I.. Una sorta di mini torneo
per permettere a chi ha giocato
di meno di mettere in mostra il
proprio potenziale. L’esordio
vede il trionfo dei nostri ragaz-
zi contro il S. Giovanni Bosco
di Milano con il punteggio di 3
a 2. Neanche un attimo di re-
spiro e il 27 i nostri sono chia-
mati a disputare il match contro
il Vittorio Veneto. Avversario
difficilissimo e i nostri di fatto
capitolano per 3 a 1. Il succes-
sivo 2 maggio ritorna il torneo
del C.S.I. accompagnato da
un’altra sconfitta, questa volta
contro il Volley Mediglia con il
punteggio di 3 a 1. Il 5 Maggio
giunge la vittoria per 3 a 0 con-
tro l’O.S.G. di Abbiategrasso
che chiude così il campionato in-
vernale della federazione.
Per sapere in che posizione si
sarà piazzato il C.d.G. Pallavolo
Motta Visconti vi rimandiamo al
mese prossimo.
                   C.d.G. Pallavolo

MOTT A VISCONTI La Under 21 maschile

Aprile da dimenticare
per i ragazzi del C.d.G.

A

A sinistra, l'allenatore dei
ragazzi, Giovanni Pozzi.

zie sulla loro storia, sulle loro
problematiche costruttive e sulle
difficoltà incontrate dall’Asso-
ciazione per potere acquisire
questi pezzi rari.
In questo numero vi spieghere-
mo quali sono i passaggi che gli
ingegneri modellisti devono ef-
fettuare per arrivare a realizza-
re questi pezzi limitati nel set-
tore dell’autocollezionismo.
Il primo passo consiste nel chie-
dere il permesso alla casa

P

Giorgio Santagostini
Associazione Autocollezionisti
Italiani, sezione di Pavia

rosegue l’appuntamen-
to mensile con l’affasci-
nante mondo delle auto
in miniatura, con noti-

costruttrice di modellini pre-
sentando un progetto della
vettura che si vuole realizza-
re con dei presunti costi di re-
alizzazione. Se la casa accet-
ta allora si passa alla fase del-
le concessioni da parte della
casa automobilistica, per ave-
re i permessi alla riproduzio-
ne in scala del modello scel-
to; se questo non esiste, que-
sta prassi va saltata e nel pros-
simo numero vi spiegheremo
il perché.
La casa automobilistica può
riservarsi il diritto di avere il
primo pezzo realizzato in se-
rie commerciale e inoltre può
mettere di vincoli alla ripro-
duzione in scala. Saremo più
dettagliati nel prossimo nume-
ro.

APPUNTAMENT O con l'Associazione degli Autocollezionisti del pavese

Bagliori di
Manhattan

in viaggio
su una

Ford
E' la famosa auto usata

da Al Capone in alcuni suoi
appuntamenti malavitosi

FOTO ESCLUSIVE
"PUNTO DI
VISTA".

Due immagini
dell'auto
del mese,
una Ford
Converti-
ble.

CASORATE PRIMO

di Anna Maria CARACCIOLO

Box
Doccia

Via delle Betulle, 6
27022 CASORATE PRIMO

Tel. 02 905 62 69
Fax 02 900 97 500

Arredamenti Bagni
delle Migliori Marche

in alcuni suoi appuntamenti
malavitosi e la macchina era
ovviamente tutta blindata; l’in-
gegnere ha usato due tipi di ac-
ciaio diversi per rendere la car-
rozzeria del modellino
antisfondamento  e ha utilizza-

chiesto alcun tipo di contributo economico, perché lo scopo
delle mostre generiche è solo ed esclusivamente culturale, per
far conoscere ad un pubblico sempre più  vastol’affascinante
mondo dell’auto-modellismo. Per informazioni e richieste te-
lefonare al numero 0382 926 502.

L'Associazione Autocollezionisti Italiani ricorda agli enti
interessati ad inserire una mostra di automodellismo
all’interno delle varie manifestazioni, che non viene ri-

COME CONTATTARE l'Associazione

to una speciale resina per i vetri
per evitare, come nei veri vetri
antiproiettile, che si infrangano
in mille pezzi. Le gomme sono
realizzate in gomma piena con-
tro le forature. Il modello è sta-
to realizzato solo in cinque pezzi
in tutto il mondo e quello della
foto è uno dei due pezzi esistenti
in Italia.
Per la costruzione di ogni sin-
golo pezzo l’ingegnere ha im-
piegato ben 859 ore lavorative,
riuscendo a restare nei limiti
della tolleranza del peso speci-
fico nonostante i vari e diversi
tipi di materiali usati.
La vettura è considerata dagli
autocollezionisti una vettura di
ricerca per via dei suoi dettagli
curati fin nei minimi particolari,
con una precisione tale da far
pensare che l’auto vera doves-
se essere costata ai tempi un
vero capitale, tanto che ancora
oggi le macchine di certi presi-
denti o personaggi famosi non
sono così sicure come lo era
questa di Al Capone.         [gs]

MODELLO DEL MESE
Marca casa costruttrice:
Road Legends
Nome: FORD
Convertible (1937)
Lunghezza: 250 mm.
Larghezza: 100 mm.
Peso: grammi 600
Scala:1/18
(N.M.92238/19)

Il modello è stato realizza-
to da un ingegnere ameri-
cano su copia della famo-
sa auto usata da Al Capone

er tutti gli appassionati se-
gnaliamo le date delle
mostre generiche dove

LE PROSSIME DATE con le auto in miniatura
Per esporre nel vostro comune

P
potranno ammirare da vicino
alcuni degli straordinari esem-
plari presentati dall'Associazio-
ne Autocollezionisti del pavese:
Garlasco 26-27 maggio 2001
presso la Biblioteca;
Motta Visconti 16-17 giugno

presso la Biblioteca;
Lardirago 7-8-9 luglio presso
il Centro Civico;
Torr e d’Isola 4-5-6- agosto
presso la Villa dei Conti Morelli;
Besate 1-2-3- settembre pres-
so la Palestra;
Ancora da definire le date di
eventuali ritorni a Binasco e a
Siziano.

Foto di gruppo con le ragazze dell'Under 21.

PORTPORTLo                         Motta ViscontiSS
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Campionato di 2^ Categoria, girone "R"

Medese
Casei
Torre d'Isola
Montebello
Castelvilla
Castelnovetto
A. Marcignago
Villanova
Mottese
Travacò
Olimpia Dorno
Tromellese
Torrevillese
Gropello
Mortara
Gambolò
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La Mottese in affanno va
al traguardo

Classifiche a cura di Giuliano Scotti.

Giuliano Scotti

D

MOTT A VISCONTI Il calcio visto dalle formazioni del C.d.G

Si chiude un'annata di calcio
snervante su tutti i fronti

Niente risultati
eclatanti, ma le

nostre squadre...

MOTT A VISCONTI   Conclusione di campionato per la Prima Squadra e la Juniores mottesi

tato di un arrivo con il fiatone
che ha visto i nostri ragazzi an-
dare eccessivamente in affanno
contro avversari di modesta
caratura. Così, con soli tre pun-
ti nelle ultime cinque gare, frut-
to di altrettanti pareggi, gli uo-
mini di Giuliano Scotti hanno
compromesso la possibilità di
guadagnare qualche posizione in
classifica. Dunque ci si deve ac-
contentare di una salvezza tut-

omenica 6 maggio si
è concluso il campio-
nato per la compagi-
ne mottese. Si è trat-
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Campionato Juniores, girone "A"
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9^ Allievi
4^ Giovanissimi
9^ Esordienti
8^ Pulcini
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to sommato tranquilla, ottenu-
ta senza grossi patemi: la squa-
dra è sempre rimasta abbondan-
temente fuori dalla zona retro-
cessione, esprimendo talvolta
anche un buon calcio. Tuttavia,
la scarsa continuità di rendimen-
to non ha consentito ai nostri
ragazzi di fare quel tanto
auspicato salto di qualità.
Questo andamento altalenante è
principalmente dovuto all'ine-
sperienza dell'organico, il più
giovane in assoluto del campio-
nato, e poi alle continue situa-
zioni di emergenza a cui la squa-
dra ha dovuto far fronte, basti
pensare che sono state ben
ventisette i giocatori impiegati

complessivamente e questo dato
la dice lunga sui problemi avuti.
Alla luce di queste considerazio-
ni, può quindi essere positivo il
giudizio finale, anche se qualche
rammarico rimane, soprattutto
per le ultime gare giocate che
andiamo a rivivere assieme, co-
minciando con il buon pari con-
quistato contro la seconda del-
la classe, il Casei, che a Motta è
costretto ad inseguire il vantag-
gio dei nostri, maturato nel pri-
mo tempo su rigore di Andrea
Lissi.

mai snervante a causa dei ca-
lendari assurdi imposti dalla
federazione nonché dai con-
tinui rinvii dovuti al maltem-
po.
Non ci sono stati risultati
eclatanti, ma tutte le squadre
del C.d.G. hanno saputo rita-
gliarsi i loro momenti di glo-
ria: la posizione più
prestigiosa l'hanno raggiunta
i giovanissimi di Massimo
Luviè occupando la quarta
piazza di un campionato che
li ha visti protagonisti nel gi-
rone di andata concluso alle
spalle del fortissimo Candia,
vincitore finale.
Poi c'è stato il calo nella se-
conda parte del torneo: una
crisi che si è risolta sul finire
del campionato con l'esaltan-
te vittoria ottenuta proprio sul
terreno del Candia, al quale i
nostri ragazzi hanno preso
quattro punti su sei, infliggen-
dogli l'unica sconfitta della
stagione, tre a due il risultato
di una gara ben giocata e

meritatamente vinta.
Alla luce di quest'ultima presta-
zione sorge spontaneo un pizzi-
co di rammarico per ciò che si
sarebbe potuto fare senza quel
periodo di appannamento che ha
condizionato negativamente il
cammino della squadra.
Chiudono in bellezza anche i
pulcini allenati da Daniele Fran-
chi che nelle ultime tre partite
raccolgono sei punti e compen-
sano la sconfitta patita con il
Gambolò B sconfiggendo
Gambolò C e Bereguardo rispet-
tivamente per cinque a uno e
quattro a tre, stabilizzandosi ap-
pena sotto il centro classifica.
Non diversa è la posizione rag-
giunta dagli esordienti guidati da
Giuseppe Reina che dopo aver
perso per tre a due sul terreno

amico contro il Mortara B,
espugnano con l'identico pun-
teggio il campo del Superga
B per poi cedere con l'onore
delle armi alla prima della clas-
se, il Gropello vincitore per
quattro a due.

M ILO  GOJ
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L'Assicurazione
fatta apposta per

chi non l'ha
fatto apposta.

SAI TERZISAI TERZI
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A
nche per le forma-
zioni oratoriane si è
arrivati all'epilogo
di un'annata quanto

LO SPORT DI CASORATE PRIMO QUI, DAL  PROSSIMO NUMERO
Chiunque fosse interessato a collaborare con la Redazione, contatti il numero 0382 930 524 o invii una e-mail a: pudivi@tiscalinet.it

Giuliano Scotti

P

Il rendimento
altalenante si

deve alla
inesperienza
dell'organico,

il più giovane nel
campionato

e Dorno, formazioni apparse tut-
t'altro che irresistibili contro le
quali la scarsa vena della nostra
compagine causa due sconfitte di
misura con l'identico punteggio
(due a uno). Infine due pareggi:
quello ottenuto sul terreno del
Marcignago per due a due, in cui
la Mottese ritrova orgoglio e de-
terminazione, e quello più mo-
notono conclusosi a reti inviola-
te con il Travacò in una classica
gara di fine stagione. Anche per
quanto riguarda la Juniores di
Franco Stefanini, Il bilancio può
definirsi soddisfacente e il quar-
to posto in graduatoria probabil-
mente rappresenta quanto di
meglio la squadra potesse fare.
Torrevillese, Gifravigor e
Medese infatti hanno dimostra-
to di avere una marcia in più ri-
spetto ai nostri giovani calciato-
ri che non sempre sono riusciti
ad esprimersi al massimo. Tut-
tavia la squadra in alcune circo-
stanze ha dimostrato di avere
carattere come ad esempio nelle
due ultime partite di campiona-
to, prima recuperando il doppio
svantaggio contro il Nord
Voghera e concludendo l'incon-
tro sul tre a tre, e poi compiendo
un'autentica rimonta capolavoro
a Vigevano, contro il Superga
dove, sotto per tre a uno, i ra-
gazzi di Stefanini hanno ribalta-
to la situazione chiudendo la gara
sul quattro a tre in loro favore.

oi seguono due presta-
zioni tra le più opache
della Mottese targata
2000-01 con Villanova

Un'azione di gioco della
Mottese di Giuliano Scotti.

E' di scena la seconda edizione del Torneo di calcio del C.d.G.

N
on è andata molto
bene invece per gli
allievi di Claudio
Conti che negli ulti-

mi tre incontri hanno subito al-
trettante sconfitte contro
Superga e Robbio ma occor-
re ricordare che le prime due
avversarie hanno terminato il
loro campionato al primo e se-
condo posto, dunque non era-
no certo impegni agevoli.
Adesso per tutte le formazio-
ni del C.d.G. comincerà il tor-
neo organizzato proprio dal-
l'oratorio, giunto alla sua se-
conda edizione, e chissà mai
che non si possa raccogliere
qualche altra soddisfazione in
questo mese di maggio.
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STUDIO CASA Tel.

02.900.59.096
Piazza Contardi, 10

Casorate Primo
(Pavia)

trovarci è facile

MOTTA VISCONTI

2 LOCALI + SERVIZI
CON ASCENSORE
LIBERO SUBITO!

SOLO
L. 115.000.000

CASORATE PRIMO

2 LOCALI + SERVIZI
INDIPENDENTE!

CON BOX
L. 145.000.000

MOTTA VISCONTI

2 LOCALI + SERVIZI
NUOVO

L. 170.000.000
POSSIBILITÀ BOX

CASORATE PRIMO

OTTIMO 3 LOCALI
+ SERVIZI

RISTRUTTURATO!
SOLO

L. 168.000.000

CASORATE PRIMO
3 LOCALI +

SERVIZI, RECENTE
COSTRUZIONE

CON CANTINA E
ASCENSORE
L. 205.000.000

CASORATE PRIMO

3 LOCALI
+ DOPPI SERVIZI
CANTINA E BOX

TERMOAUTONOMO
L. 230.000.000

CASORATE PRIMO

3 LOCALI
+ DOPPI SERVIZI
E BOX DOPPIO,
ULTIMO PIANO!
L. 230.000.000

TROVO

3 LOCALI + SERVIZI
CON GIARDINO!

INGRESSO
INDIPENDENTE
L. 172.000.000

BETTOLA

3 LOCALI + DOPPI
SERVIZI E BOX

PICCOLA PALAZZINA
L. 260.000.000

CASORATE PRIMO

3 LOCALI
+ DOPPI SERVIZI
CANTINA E BOX

OTTIME FINITURE!
L. 250.000.000

MOTTA VISCONTI

3 LOCALI + DOPPI
SERVIZI E CANTINA
POSSIBILITÀ BOX

L. 282.000.000

BUBBIANO
3 LOCALI

+ DOPPI SERVIZI
SU 2 LIVELLI

CON BOX
BELLISSIMA!
L. 265.000.000

MOTTA VISCONTI

MANSARDA
OPEN-SPACE

DA FINIRE
L. 215.000.000

CASORATE PRIMO

CASA INDIPENDENTE
2 LOCALI + SERVIZI

CON PICCOLO
MAGAZZINO

L. 170.000.000

BEREGUARDO

TERRENO
EDIFICABILE

MQ. 1051
L. 270.000.000

PASTURAGO

VILLA DI TESTA
TENUTA

MOLTO BENE!
L. 370.000.000

TRIVOLZIO
VILLA BIFAMILIARE

RECENTE
COSTRUZIONE

4 LOCALI + DOPPI
SERVIZI, TAVERNA
GIARDINO E BOX

MOTTA VISCONTI
VILLA BIFAMILIARE
NUOVA 4 LOCALI +
DOPPI SERVIZI +

TAVERNA + MANSARDA
+ TERRAZZO + BOX

DOPPIO!

CERCHIAMO IMMOBILI NELLE ZONE DI
BEREGUARDO, TROVO, TRIVOLZIO,

CASORATE PRIMO, MOTTA VISCONTI,
MONCUCCO E ROSATE PER NOSTRA

SELEZIONATA CLIENTELA.
TELEFONARE AL N. 02.900.59.096
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AFFARI DEL MESE

CASORATE PRIMO

MONOLOCALE
CON CORTILE DI PROPRIETÀ!!!

CON INGRESSO INDIPENDENTE

MARCIGNAGO
CASETTA DI MQ 70
DA RISTRUTTURARE

CON RUSTICO MQ 40
SOLO

L. 70.000.000
AFFARONE!!!

SOLO
L. 78.000.000

DOVE SIAMO?
Piazza
Contardi, 10
CASORATE
PRIMO
(Pavia)


